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«Многие лета» 
селу Знаменское

На высоком берегу 
Москва-реки располо-
жилось одно из древней-
ших сел Подмосковья 
– Знаменское. Впер-
вые оно упоминается в 
разъезжей грамоте 1504 
года. В разные времена 
им владели дьяки Щел-
калов, Луговской, боя-
рин Нарышкин, князь 
Прозоровский, граф 
Разумовский, при ко-
тором здесь в 1769 году 
была построена камен-
ная церковь Знамения 
Пресвятой Богородицы, 
сохранившаяся до сих 
пор. Были хозяевами 
Знаменского и первый 
ректор Московского 
университета Шувалов, 
и один из князей Го-
лицыных. После рево-
люции, до войны, село 
росло и хорошело бла-
годаря удачному соче-
танию промышленного 
производства, сельского 
хозяйства и, конечно 
же, трудолюбию на-
селения. Сегодня село 
входит в состав сель-
ского поселения Гор-
ское. Промышленного 
и сельского хозяйства 
на селе не осталось, но 
остались трудолюбивые 
и доброжелательные 
люди.
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Фото Дениса ЩЕПИНОВА.

  новый проект!
В середине августа наша газета планирует выпуск 

специальной тематической вкладки
 “ГОТОВИМСЯ К ШКОЛЕ”.

Если у вас есть что предложить нашим школярам 
и их родителям, звоните по телефонам:

596-13-74, 596-34-67, 596-13-74, 596-34-67, 
8-903-140-80-38.8-903-140-80-38.

На этой полосе нам хотелось бы увидеть рекламу магази-
нов, фирм, организаций, обеспечивающих детей школьной 
формой, школьно-письменными принадлежностями, учеб-
никами, развивающей литературой и другими товарами.
Приветствуется реклама и других видов услуг для под-
растающего поколения: медицина, косметология, парик-

махерские, ателье.

Наш эл.адрес: Наш эл.адрес: 
5961374@novrub.ru5961374@novrub.ru

У районной газеты “Новые рубежи”  —
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РЕКЛАМА

БОЛЬШАЯ ПЛАНЁРКА

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

О жилье, книгах 
и счётчиках

На заседании правительства Москов-
ской области, которое состоялось 28 
июля, было рассмотрено сразу несколь-
ко социально значимых вопросов. 

Одобрен законопроект о жилье для 
молодых семей. Документ подготовлен в 
рамках реализации подпрограммы «Обес-
печение жильем молодых семей» програм-
мы «Жилище на 2009-2012 годы». Поста-
новление регламентирует условия для мо-
лодых семей – участников подпрограммы, 
а также порядок формирования органами 
местного самоуправления муниципалите-
тов Московской области списков семей, 
изъявивших желание получить социаль-
ную выплату. Об этом сообщил министр 
строительства правительства Московской 
области Евгений Серёгин.

Также было одобрено постановление 
«О внесении изменений в Положение о 
министерстве образования Московской 
области». Как доложила на заседании ми-
нистр образования правительства Москов-
ской области Лидия Антонова, этот доку-
мент наделяет министерство образования 
Московской области дополнительными 
полномочиями, которые касаются выплат 
денежных поощрений лучшим учителям, 
контроля за деятельностью организаций, 
находящихся в ведении министерства, 
формирования госзаданий на оказание 
государственных услуг учреждениями Мос-
ковской области.

Также было принято решение направить 
федеральные субсидии на закупку книг для 
библиотек. В соответствии с Федеральным 
законом субъектам Российской Федерации 
предоставляются субсидии на комплектова-
ние книжных фондов. В 2009 году бюджету 
Московской области на эти цели выде-
лено 20884 тысячи рублей. Нормативный 
уровень ежегодного пополнения книжных 
фондов, рекомендуемый ЮНЕСКО, — 225 
единиц на одну тысячу жителей. 

Кроме того, на совещании было одоб-
рено постановление «Об утверждении 
Программы по укреплению материально-
технической базы учреждений социально-
го обслуживания населения и оказанию 
адресной социальной помощи с участием 
субсидий, выделяемых из бюджета Пенси-
онного фонда Российской Федерации на 
2009 год, и порядка оказания адресной 
социальной помощи неработающим пенси-
онерам за счёт субсидий, выделяемых из 
бюджета Пенсионного фонда Российской 
Федерации».

В 2009 году бюджету Московской об-
ласти (из Федерального бюджета) выде-
лены средства на реализацию социальных 
программ. Субсидии в размере 31,97 
миллиона рублей пойдут на укрепление 
материально-технической базы учрежде-
ний социального обслуживания населения 
и оказание адресной социальной помощи 
неработающим пенсионерам. Законом 
Московской области на софинансирование 
программных мероприятий предусмотрено 
16,26 миллиона рублей. Об этом сообщи-
ла министр социальной защиты населения 
правительства Московской области Вален-
тина Лагункина.

На заседании правительства Московской 
области одобрено постановление «Об ут-
верждении адресной программы Московс-
кой области «Поэтапный переход на отпуск 
коммунальных ресурсов потребителям в 
соответствии с показаниями коллективных 
приборов учёта многоквартирных домов 
в 2009-2011 годы». Адресная программа 
разработана министерством жилищно-
коммунального хозяйства Московской 
области для реализации Федерального 
закона «О фонде содействия реформиро-
ванию жилищно-коммунального хозяйства». 
Программа является одним из условий 
для предоставления муниципалитетам 
Подмосковья финансовой поддержки на 
проведение капитального ремонта много-
квартирных домов за счёт средств Фонда. 
Цель программы – на 100 процентов обес-
печить потребителей в многоквартирных 
домах коллективными (общедомовыми) 
приборами учёта потребления ресурсов. 
На реализацию программы планируется 
затратить финансовые средства на общую 
сумму 78 438 728 тысяч рублей. Об этом 
доложил министр жилищно-коммунального 
хозяйства правительства Московской об-
ласти Александр Соловьёв.

ФИНАНСЫ В ЦИФРАХ 
КАЗНАЧЕЙСТВА

Выступившая по перво-
му вопросу заместитель 
начальника отделения по 
Одинцовскому муниципаль-
ному району Управления 
федерального казначейства 
по Московской области На-
талья Николаевна Болотцких 
рассказала, что сотрудники 
отделения осуществляют 
предварительный контроль 
за непревышением лимитов 
бюджетных обязательств 
и кассовых расходов, со-
ответствием содержания 
проводимых операций коду 
бюджетной классифика-
ции Российской федера-
ции, наличием у получате-
ля средств Федерального 
бюджета документов, под-
тверждающих возникно-
вение у него денежных 
обязательств.

На начало июля ны-
нешнего года отделение 
осуществляло кассовое 
исполнение Федерального 
бюджета по 104 органи-
зациям, которые откры-
ли счета для проведения 
операций со средствами 
Федерального бюджета и 
другого дополнительного 
финансирования. Всего от-
крыто 124 лицевых счета. 
Организации, обслужива-
ющиеся в отделении, по 
принадлежности относятся 
к 22 министерствам и ве-
домствам. Всего поступило 
лимитов бюджетных обя-
зательств на 1 июля 2009 
года 18143,7 миллиона 
рублей. Кассовый расход 
составил 9246,1 миллиона 

рублей. На внебюджетные 
счета поступило 972,5, а 
кассовый расход составил 
929,5 миллиона рублей.

В течение первого полу-
годия текущего года отде-
лением было принято от 
получателей Федерального 
бюджета 55513 расчетно-
платежных документов по 
проведению операций со 
средствами федерального 
бюджета и внебюджетной 
деятельности организации. 
Кроме того, за этот же 
период  было принято и 
обработано 1284 сведения 
о госконтрактах на сумму 
23538,4 миллиона рублей. 
Отделение осуществляет 
финансирование социаль-
ной поддержки граждан, 
подвергшихся воздействию 
радиации вследствие ради-
ационных аварий и ядер-
ных испытаний. За 6 меся-
цев на 192 лицевых счета 
граждан было перечислено 
717,7 тысячи рублей.

Сотрудниками проводит-
ся кассовое обслужива-
ние бюджетов городских и 
сельских поселений Один-
цовского муниципального 
района, самого района и 
городского округа Крас-
нознаменск. За 6 месяцев 
2009 года было принято от 
бюджетополучателей мест-
ных бюджетов и исполнено 
59 тысяч расчетных доку-
ментов. За это же время 
в доход бюджета района 
поступило 1972 миллиона 
рублей, кассовый расход 
составил 2082 миллиона 
рублей. В бюджеты город-
ских и сельских поселений 
поступило 1137 миллионов 

рублей, кассовый расход 
составил 648 миллионов 
рублей.

Глава района Александр 
Георгиевич Гладышев по-
просил ответить на вопрос: 
«Ведется или нет какой-то 
контроль над исполнением 
бюджета?». Раньше эту фун-
кцию выполняло финансовое 
управление, и компетент-
ная комиссия обязательно 
проверяла проделанную на 
бюджетные деньги работу. 
Воочию убеждались, пошли 
ли выделенные средства на 
строительство, ремонт или 
израсходованы на другие 
цели. Оказывается, сегодня 
одинцовским отделением 
Управления федерального 
казначейства по Московс-
кой области этот процесс 
не контролируется в пол-
ном объеме. На что гла-
вой было замечено, что 
необходимо вести самый 
тщательный контроль, кто 
подписал документ, кто от-
читался, чтобы в случае 
необходимости знать, кого 
привлечь к ответственности. 
К сожалению, отсутствие 
такого «механизма» конт-
роля вызывает недоумение 
не только в администрациях 
на местах, но и у депутатов 
Госдумы РФ.

ПРАВО НА СОЦИАЛЬНУЮ
 ПОДДЕРЖКУ
О работе по переходу к 

предоставлению мер соци-
альной поддержки по оп-
лате жилого помещения и 
коммунальных услуг отде-
льным категориям граждан 
собравшимся рассказала 
заместитель начальника 
Одинцовского управления 
социальной защиты насе-
ления Наталья Андреевна 
Ницевич. В частности, она 
отметила, что для обес-
печения c 1 января 2009 
года поэтапного перехода 

к предстоящему мероп-
риятию в первую очередь 
было организовано взаи-
модействие с администра-
цией Одинцовского района, 
налажена работа по обме-
ну информацией с органи-
зациями ЖКХ, начисляю-
щими плату за жилое по-
мещение и коммунальные 
услуги, сформирована база 
данных льготных категорий 
граждан. Постановлением 
главы района Александра 
Георгиевича Гладышева 
был утвержден порядок 
взаимодействия служб, 
предоставления денежных 
компенсаций, субсидий, 
муниципальных социальных 
выплат жителям района, 
график поэтапного пере-
хода.

С начала 2009 года уп-
равление соцзащиты нача-
ло работу в двух направ-
лениях: с организациями, 
предоставляющими жилищ-
но-коммунальные услуги, 
по возмещению выпадаю-
щих доходов и перечисле-
нию компенсаций гражда-
нам на их лицевые счета. 
В результате заключен 91 
договор с предприятиями 
ЖКХ. На компенсационные 
выплаты по оплате жи-
лищно-коммунальных услуг 
перешли более 70-ти орга-
низаций, и в августе к ним 
подключатся еще семь.

Проблемы возникают, 
когда отдельные органи-
зации передают жилищный 
фонд в другие ведомства и 
меняются поставщики услуг, 
а также, когда нарушается 
договор о сроках предо-
ставления информации о 
начислениях за жилищно-
коммунальные услуги.

В завершение планерки 
заместитель начальника 
управления комплексного 
социально-экономического 
развития администрации 
Одинцовского района Нина 
Ивановна Прослова оз-
накомила собравшихся с 
оперативными сведениями 
об отдельных экономичес-
ких показателях и финан-
совом состоянии района 
на текущий день.

Виктор РОГОВИК.

Контроль над бюджетом 
и меры социальной поддержки

– эти вопросы были рассмотрены в минувшую 
среду на традиционном оперативном совещании 
работников администрации, глав муниципальных 
образований и руководителей служб района, кото-
рое провел глава Одинцовского района Александр 
Георгиевич Гладышев.

ПОДПИСКА-2010
ВНИМАНИЮ НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ !

С 1 августа 2009 года началась  досрочная  подписка   на газету «НОВЫЕ РУБЕЖИ» на  1-е полугодие 2010 года.
Подписку можно оформить  во всех почтовых отделениях города и района по цене текущего года. 

Оформить подписку можно также в редакции газеты по адресу: г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д. 39.
Внимание! Досрочная подписка заканчивается  31 августа 2009 года ! 

Цена подписки (с доставкой):
на один месяц — 57 рублей 63 копейки
на 6 месяцев  — 345 рублей 78 копеек
Подписной индекс: 24371.

Цена льготной подписки:
для пенсионеров  (с доставкой):
на один месяц — 50 рублей 05 копеек
на 6 месяцев  — 300 рублей 30 копеек
Подписной индекс: 24369.
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В ходе он-лайн-приёма Алек-
сандр Геннадьевич ответил на 
девять вопросов жителей Под-
московья. Среди них: вопросы 
о видах капитального ремон-
та, управляющих компаниях, о 
расселении граждан из ветхого 
жилфонда. Также в ходе он-
лайн-приёма министр жилищно-
коммунального хозяйства пра-
вительства Московской области 
прокомментировал некоторые 
пункты областной адресной 
программы «Проведение капи-
тального ремонта многоквар-
тирных домов на территории 
Московской области».

Александр Соловьёв дал под-
робные разъяснения по поводу 
предоставления жилья вете-
ранам Великой Отечественной 
войны. Он рассказал, что Ука-

зом Президента Российской 
Федерации от 7 мая 2008 года 
№ 714 «Об обеспечении жильём 
ветеранов Великой Отечествен-
ной войны 1941-1945 годов» 
определено следующее: обес-
печение жильём нуждающихся 
в улучшении жилищных условий 
и вставших на учёт до 1 марта 
2005 года ветеранов Великой 
Отечественной войны, членов 
семей погибших (умерших) ин-
валидов и участников Великой 
Отечественной войны, имеющих 
право на соответствующую со-
циальную поддержку (согласно 
Федеральному закону от 12 
января 1995 года № 5-ФЗ «О 
ветеранах»), должно быть за-
вершено до 1 мая 2010 года.

Один из вопросов, поступив-
ших от жителей Подмосковья, 

касался несанкционированных 
свалок — скопления бытово-
го и строительного мусора. 
Александр Соловьёв пояснил: 
«Уборку мест общего пользо-
вания проводят структурные 
подразделения муниципаль-
ного унитарного предприятия 
«Объединенная дирекция ЖКХ», 
а вот за состояние и уборку 
придомовых территорий ответс-
твенность несут управляющие 
компании».

Ещё один вопрос касался ре-
монта почтовых ящиков. Алек-
сандр Геннадьевич рассказал, 
что почтовые ящики не относят-
ся к общему имуществу много-
квартирного дома, их установка, 
ремонт и замена возлагаются 
на собственников жилых по-
мещений. То есть, ремонти-
ровать почтовые ящики обя-
заны жилищно- коммунальные 
службы. Однако, оплачивать 
ремонт должен собственник 
квартиры, к которой относится 
ящик. В случае, если квартира 
муниципальная — платить будет 
муниципалитет. Для ремонта 
ящика следует подать заявку 

в ТСЖ, к которому относится 
дом. Если ТСЖ отказывается 
ремонтировать почтовый ящик, 
гражданин вправе пожаловаться 
в администрацию муниципаль-
ного образования.

Следующий вопрос касался 
норм перехода к отопительному 
сезону службой ЖКХ: обязаны 
ли коммунальщики предупре-
дить жильцов о дне подачи 
горячей воды в отопительную 
систему в многоквартирном 
доме? 

Министр ЖКХ прокомментиро-
вал этот вопрос так: «Существу-
ет постановление Правительства 
РФ №307. Оно определяет все 
правила пользования тем или 
иным видом коммунальных ус-
луг, в том числе отопления. Что 
касается начала отопительного 
сезона — то он объявляется 
главой муниципального обра-
зования: службы ЖКХ получают 
соответствующую команду или 
распоряжение. Это решение 
глава местного органа самоуп-
равления принимает, руководс-
твуясь определенными нормами 
— в течение пяти дней средне-

суточная температура должна 
держаться выше или ниже +8°С: 
если ниже +8°С — начинается 
отопительный сезон, если выше 
+8°С — отопительный сезон за-
вершается. А предприятие ЖКХ 
оповещает жильцов, с какого 
числа начинается отопительный 
сезон». 

Вопрос о мерах борьбы с 
граффити стал одним из за-
вершающих на он-лайн-приеме. 
Александр Соловьев пояснил, 
что пока у нас официальных 
мер на законодательном уровне 
не принято. Главы муниципаль-
ных образований самостоя-
тельно следят за состоянием 
домов, жилищная инспекция 
Московской области также мо-
жет дополнительно поручить 
руководителю эксплуатационной 
конторы навести порядок, т.е. 
закрасить надписи на фасаде 
дома. Можно сказать, что на 
сегодняшний день ситуация с 
граффити в Московской облас-
ти не настолько критична, как 
в других городах, особенно в 
Западной Европе.

Подготовила Ирина ЗАНИНА.

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ

На линии — министр
21 июля в пресс-центре Дома правительства Московской 

области состоялся он-лайн-приём граждан министром жи-
лищно-коммунального хозяйства правительства Московской 
области Александром СОЛОВЬЁВЫМ. 

(Начало на 1-й стр.)
В день празднования 

505-й годовщины обра-
зования села Знаменское 
здесь родилась традиция. 
Отныне день рождения 
села будет отмечаться 
ежегодно в первое воскре-
сенье августа, в День свя-
того пророка Ильи и Воз-
душно-десантных войск.

Нынешние торжества на-
чались с освящения после 
реставрации церкви Знаме-
ния Пресвятой Богородицы 
и молебна, после которого 
прибывший на праздник 
епископ Григорий вручил 
награды Патриарха Москов-
ского и всея Руси Кирилла 
наиболее отличившимся в 
деле реставрации прихожа-
нам. Высокой награды была 
удостоена и глава сельского 
поселения Горское Надежда 

Егоровна Исайкина. Кстати, 
в 2002 году в годовщину 
убиения императора Ни-
колая II рядом с церковью 
был освящен крестильный 
храм во имя царя-мучени-
ка. Этот первый в России 
каменный храм памяти го-
сударя был сооружен на 
пожертвования прихожан. 
Русь всегда была сильна 
своей православной верой, 
поэтому, наверное, никакие 
катаклизмы истории за пять 
веков не стерли с лица 
земли село под названием 
Знаменское. Хотя в лихую 
годину Великой Отечествен-
ной войны из ста сельчан, 
ушедших на фронт, домой 
в родное село вернулось 
только тридцать. В память 
о погибших в селе был от-
крыт монумент, где всегда 
лежат живые цветы, и он 

является для жителей села 
такой же святыней, как и 
храм.

Затем праздник пере-
местился в центр села. 
Степенно подходили старо-
жилы с внуками, молодые 
мамы с колясками, наряд-
ная молодежь и, конечно 
же, неугомонные малыши. 
Для последних здесь было 
самое раздолье – веселые 
аттракционы, забавные 
игры с клоунами и росто-
выми куклами, да и просто 
беготня по детской пло-
щадке с друзьями, чем не 
отличный праздник.

Торжественная часть на-
чалась с поздравления 
сельчан главой сельского 
поселения Горское Надеж-
дой Егоровной Исайкиной. 
Тепло, от всей души она 
пожелала жителям здоро-

вья и благополучия, а селу 
с пятивековой историей 
дальнейшего процветания. 
Грянул песню хор «Каза-
чий круг», и веселье нача-
лось. Номера концертной 
программы прерывались 
только для того, чтобы 
вручить подарки старожи-
лам-юбилярам, перешаг-
нувшим 70- и 80-летние 
рубежи. Веселился народ, 
как и их предки пять веков 
назад, когда на высоком 
берегу Москва-реки впер-
вые затеплился огонек 
костра, разожженного ру-
ками крестьянина-пахаря. 
И до сих пор не погас 
он, и никогда, я думаю, 
не погаснет в домах и 
сердцах жителей села Зна-
менское.

Виктор РОГОВИК.
Фото Дениса ЩЕПИНОВА.

«Многие лета» 
селу Знаменское
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— Львиную долю средств на 
ремонт школы мы черпаем из 
родительских «пожертвований», 
— рассказывает заместитель 
директора по воспитательной 
работе школы Галина Викто-
ровна Синицына. — Без этой 
спонсорской поддержки школе 

пришлось бы туго: ведь 18 
тысяч рублей (именно столько 
бюджетных денег школе было 
выделено на материалы) хва-
тило лишь на… краску: 200 ки-
лограммов «водоэмульсионки» 
и 118 килограммов эмали… 

 С крыльцом одного из че-

тырех школьных зданий, по-
сетовала Галина Викторовна, 
их изрядно подвела строи-
тельная фирма, в минувшем 
году выигравшая тендер на 
ремонт. Бригада так «славно 
потрудилась», что крылечко 
обвалилось за год. И теперь 
результаты работы нерадивых 
профи приходится корректиро-
вать своими силами. Плодо-
творно работают над имиджем 
школы и двора сами школяры. 
И получается у них это, кста-
ти, на славу.

Содействовать благоустройс-
тву родной школы ребятам 
отнюдь не в тягость. Показа-
тельно, что третий год коллек-
тив школы имени А.С. Попова 
сотрудничает с Центром за-
нятости, который совместно с 
администрацией Одинцовского 

района помогает подросткам 
заработать на летних кани-
кулах, подключая к участию 
в ремонтно-строительных ра-
ботах ребят, достигших 14-
летнего возраста. Получается, 
что в школе дети зарабатыва-
ют свою первую зарплату. А 
руки у здешних школяров, как 
говорится, «на месте»: в них 
буквально «всё горит», в луч-
шем смысле этого определе-
ния… В прошлом году, правда, 
было задействовано более 40 
старшеклассников, а в нынеш-
нем было выделено только 
28 ученических рабочих мест. 

Это маловато – с учётом, что 
школа имени А.С. Попова по 
территории – самая большая 
в районе и учится в ней 1500 
школьников. Но – справля-
ются. И что характерно – в 
ремонте родной школы участ-
вуют и многие из выпускников 
нынешнего года…

Филонить и халтурить ни-
кому из юных ремонтников 
не приходится: работы хва-
тает каждому. Относиться к 
труду наплевательски им нет 
смысла: «Ведь для себя же!» 
— улыбаются ребята. На се-
годняшний день трудолюбивые 
старшеклассники полностью 
отремонтировали большой 
переход между зданиями, при-
вели в порядок стены двух 
школьных помещений… А на 
август, когда выйдет из от-
пуска учитель физкультуры, 
запланировано обновление 
спортивной ямы для прыжков, 
установка новых щитов для 
игры в баскетбол… 

 Два месяца девчата труди-
лись на грядках пришкольно-
го участка – облагораживали 
клумбы; а ещё — высадили 
каштаны, которые наверняка 
приживутся.

 Галина Викторовна (кстати, 
в школе им. А.С.Попова она 
работает уже без малого трид-
цать лет) искренне признатель-
на за помощь в подготовке 
школы к сентябрю родителям 
ребят. В том числе — мамам 
и папам будущих первокла-
шек. При их активном со-
действии сейчас завершается 
переоборудование кабинетов, 
связанное с установкой ново-
го современного оснащения, 
которым школа обзавелась в 
минувшем учебном году, став 
победителем национального 
проекта «Образование»… Так 
школа, преображаемая общи-
ми силами педагогов, ребят 
и их родителей, готовится 
встретить сентябрь в хорошей 
форме. 

Елена МОРОЗ.
Фото Дениса ЩЕПИНОВА.

 АКТУАЛЬНО

Плавно приближается к финишу каникулярный сезон. 
Прежде чем пуститься в странствие по морю знаний, необ-
ходимо проверить надежность «снастей». Известное дело: 
чтобы подготовиться к началу учебного года на «пятёр-
ку», школьной «команде» нужно приложить немало сил и 
средств. Следует признать, что при общей благополучной 
обстановке в этом отношении, далеко не всё идёт «как по 
маслу», есть у некоторых школ и объективные сложности. 
Которые, и это тоже факт, достойно преодолевают совмес-
тными усилиями учителя, ученики и их родители. Пример 
такого успешного преодоления являет собой средняя школа 
им. А.С. Попова.

 Скоро в школу.  Скоро в школу. 
 Успеем ли?.. Успеем ли?..

Любовь Александровна 
Климова живет в поселке 
Заречье с 1981 года, и 
все это время работала 
в амбулатории, а с 2008 
года трудится медицинс-
кой сестрой в Зареченской 
средней школе. Ее вклад 
в развитие здравоохране-
ния поселка оценен и на 
районном уровне. Ее, ме-
дицинскую сестру здешне-
го педиатрического учас-
тка, знают в каждой се-
мье. Ведь под присмотром 
Любови Александровны 
здесь растет уже четвер-
тое поколение маленьких 
жителей Заречья. 

— Родилась я непода-
леку, в городе Наро-Фо-
минск Московской облас-
ти, — рассказывает о себе 
Любовь Александровна. 
— Окончила Московское 
медицинское училище №3, 
чуть позже переехала в 
Заречье, да так и осталась 
здесь. Полюбила этот по-
селок всей душой. Здесь 
взрослели и учились мои 
дочери – Елена, Евгения 

и Александра. Сюда при-
езжают мои внуки. Поэто-
му-то я и хочу участвовать 
в жизни городского посе-
ления Заречье, помогать 
местной администрации 
решать проблемы моих 
земляков. 

Именно это побудило 
Любовь Александровну 
выдвинуть свою кандида-
туру на выборах в Совет 
депутатов городского по-
селения Заречье в 2005 
году. Зареченцы оказали 
ей доверие, и она с боль-
шим перевесом голосов 
была избрана депутатом. 
Срок ее полномочий под-
ходит к концу, и Любовь 
Климова уже может под-
вести первые итоги своей 
деятельности. 

— Эти четыре года были 
очень плодотворны для 
поселка, — рассказыва-
ет она. — По инициативе 
Совета депутатов и ад-
министрации городского 
поселения Заречье было 
проведено благоустройс-
тво поселка Заречье, по-
явились красивые детские 
площадки, были асфаль-
тированы дороги, отрес-
таврирована центральная 
площадь. Что касается 
непосредственно нашей 

амбулатории, то,  при со-
действии главы поселения 
Юрия Дмитриевича Черед-
ниченко,  здесь был про-
веден ремонт, закуплено 
новое современное обо-
рудование в физиокаби-
нет, кабинет стоматолога, 
удалось привлечь новых 
специалистов.

Любовь Александровна 
ведет меня по амбула-
тории, показывает ре-
гистратуру, где в стро-
гом порядке расставлены 
карточки всех пяти тысяч 
жителей, прикрепленных 
к медицинскому учреж-
дению, обновленные ка-
бинеты врачей, знакомит 
меня с небольшим кол-
лективом амбулатории. 

— Здесь трудятся очень 
ответственные врачи, воз-
главляет коллектив опыт-
ный врач-стоматолог Ва-
лерий Васильевич Бодри-
ченко,  — рассказывает 
Любовь Александровна. 
— Это настоящие специ-
алисты, которые отвеча-
ют за жизни и здоровье 
всего населения поселка.  
Поэтому мне и хочется 
на посту депутата сде-
лать все от меня зави-
сящее, чтобы облегчить 
их работу, следовательно, 

поднять медицинское об-
служивание в Заречье на 
более высокий уровень. 
И самым главным эта-
пом на этом пути должно 
стать строительство новой 
поликлиники. Администра-
ция городского поселения 
прилагает все усилия, что-
бы осуществить данный 
проект. Юрий Дмитриевич 
всегда оказывал нашей 
амбулатории поддержку: 
никогда не отказывает в 
просьбах, постоянно выде-
ляет транспорт для выезда 
врачей. Так что я уверена, 
что если мы все постара-
емся, в скором времени 
исполнится и эта мечта 
врачей.

Наша встреча с депута-
том городского поселения 
Заречье Любовью Климо-
вой произошла в канун 
ее юбилея – 1 августа 
Любовь Александровна 
отметила свое 50-летие. 
В этот день она принима-
ла поздравления от своих 
родных и самых близких 
людей, от коллег и, конеч-
но, земляков, для которых 
теперь трудится не только 
на медицинском, но и на 
депутатском поприще. 

Ирина ЗАНИНА.
Фото автора.

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

Нести радость и пользу людям
Каждый человек по-своему понимает свое призвание и в соответствии с 

этим представлением пытается найти место в жизни. По словам депутата 
Совета депутатов городского поселения Заречье Любови Александровны 
Климовой, главное, чтобы то, чему ты посвящаешь свою жизнь – несло 
радость и пользу людям. 

• Любовь Климова с внуками Викой и Святославом.
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НЫНЕШНИЙ ГОД, конечно же, вдохновил 
Тамару Добролюбову на новую, оригинальную 
коллекцию, которая продолжает ее увлечение 
— использование в вязании спицами и крючком 
льняных ниток. Так в свое время появились 
коллекции «Лен» и «Кольчуга для Ярославны». 
Любимый лен в сочетании с черной шерстью 
лежит в основе коллекции-2009 под названием 
«Плетение». 

 Шерстяные накидки, напоминающие «чер-
ные квадраты», украшают нижние, льняные с 
хлопком платья. В свое время она уже исполь-
зовала такие «дырки» в одной из молодежных 
коллекций в отделке. А теперь решила по-
пробовать сделать в этом стиле верх наряда. 
Кто-то, быть может, скажет, что это просто. 
Но, чтобы связать один костюм, мастеру по-
надобилось ни много ни мало два с лишним 
месяца.

Самое главное, что Тамара Добролюбова и 
на этот раз не изменила своей единственной 
и любимой народной теме, хотя и в современ-
ном черно-белом графическом стиле. Головные 
уборы, которые никогда не повторяются, снова 
напоминают нам знакомый образ Ярославны. 
Известный фотохудожник Дмитрий Донской, 
чтобы показать особенности новой коллекции 
Тамары Добролюбовой, создавал свои, иначе 
не скажешь, фотошедевры у стен Ново-Иеруса-
лимского монастыря. Быть может, поэтому они 
настолько пронизаны особым светом — светом 
таланта.

Наталья ИГУМНОВА.
Фото Дмитрия ДОНСКОГО.

ТАЛАНТЫ НАШИХ ЗЕМЛЯКОВ

Нашу землячку, члена Союза художников 
России Тамару Добролюбову, называют 
одним из самых оригинальных мастеров ху-
дожественного костюма современной России. 
Она вот уже многие годы кропотливо создает 
настоящие шедевры — коллекции костю-
мов, связанные вручную. Недавно Тамаре 
Добролюбовой был вручен Сертификат Рос-
сийского агентства рекордов и достижений, 
удостоверяющий о том, что она выполнила 
самое большое количество костюмов ручной 
работы, посвященных народному искусству. 

Всё дело … Всё дело … 
в «дырках»!в «дырках»!

Редкий человек в душе 
не романтик. И это чувс-
тво словно просыпается 
в нас, когда мы рядом с 
прекрасным.

РАННЕЕ  У ТРО… О т 
Одинцовского района до 
Наро-Фоминска — густой 
туман. Кругом тишина. Ос-
торожно ступая на берег, 
покрытый ковром росы, 
шли гуськом к запрудам 
реки Нара команды пред-
приятий жилищно-комму-
нального хозяйства, чтобы 
принять участие в спарта-
киаде «Спортивное рыбо-
ловство-2009» Одинцовс-
кого территориального ко-
митета профсоюза рабочих 
местной промышленности 
и коммунально-бытовых 
предприятий, посвящен-
ной 90-летию отраслевого 
профсоюза. 

Чтобы прочувствовать и 
понять рыболова от ко-
манды «старт» до первой 
пойманной рыбки, нуж-
но самому быть участни-
ком этого неповторимого 
действа. Вот и первая 
удача у представителей 
ОАО «Предприятие ЖКХ 
«Шарапово»: в садке — 
крупный карп. Команда 
в составе Анатолия При-
колота, Натальи Ткачик и 
Ольги Новиковой настрое-
на на победу. Через пол-
часа заявку на большой 
улов сделал Михаил Косо-
руков, слесарь-ремонтник 
ОАО «РЭП «Жаворонки», 
который одного за другим 
ловил осетров.

Ближе к финишу при-
шло везение и к команде 
ОАО «Одинцовская элек-
тросеть», которая могла 

гордиться своим уловом, 
поймав, к радости всех, 
крупного сома. До фини-
ша оставалось полминуты, 
и к ногам жюри команда 
«Шарапово» преподносит 
огромного сома.

По итогам спартакиады 
«Спортивное рыболовс-
тво» первое место прису-
дили команде ОАО «Пред-
приятие ЖКХ «Шарапово»: 
ее улов почти двадцать 
два килограмма. Второе 
место заняла команда в 
составе Михаила Косору-
кова, Эльвиры Ивановой 
и Александра Колесникова 
(ОАО «РЭП «Жаворонки»), 
улов более десяти кило-
граммов. Третье место 
— у команды ОАО «Один-
цовская электросеть» в 
составе Александра Набо-
ко, Александра Постнико-

ва и Дмитрия Кондакова.
Команды-победительни-

цы награждены кубками 
и почетными грамота-
ми управления жилищно-
коммунального хозяйства 
администрации района 
и Одинцовской терри-
ториальной организации 
МООО профсоюза рабочих 
местной промышленности 
и коммунально-бытовых 
предприятий.

В номинациях: «За са-
мую крутую экипировку 
команды» и «За самую 
вкусную уху» награждена 
команда ОАО «Одинцовс-
кая электросеть». В номи-
нации «За самую большую 
пойманную рыбу» — ОАО 
«РЭП «Жаворонки» и ОАО 
«Предприятие ЖКХ «Шара-
пово». А в номинации «За 
волю к победе» награды 

удостоена бухгалтер ОАО 
«РЭП «Жаворонки» Эль-
вира Иванова, которую 
не смущало, что крупная 
рыба, бывает, обходит ее 
удочку стороной. Но бли-
же к вечеру удача все-
таки к ней пришла. Самое 
главное и ценное в том, 
что у дружного костра все 
были одной командой. 
Вспоминали студенческие 
годы, походы, пели под 
гитару, которую не забыл 
взять с собой Дмитрий 
Кондаков.

Зинаида КУЗЬМИНА,
председатель 

Одинцовского 
территориального 

комитета профсоюза 
рабочих местной 

промышленности и 
коммунально-бытовых 

предприятий.

 КОНКУРСЫ

Когда романтика в душе…
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РЕШЕНИЕ 
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ 
ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 
КУБИНКА ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
от 08.07.2009 г. №2/1

Об избрании председателя Избирательной комиссии город-
ского поселения Кубинка Одинцовского муниципального района 
Московской области.

В соответствии со ст.28 Федерального закона «Об основных 
гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме 
граждан Российской Федерации» и на основании протокола счетной 
комиссии от 08.07.2009 №1 Избирательная комиссия городского 
поселения Кубинка Одинцовского муниципального района Москов-
ской области РЕШИЛА:

1. Утвердить результаты тайного голосования на должность 
председателя Избирательной комиссии городского поселения Ку-
бинка Одинцовского муниципального района Московской области, 
согласно которым на должность председателя Избирательной 
комиссии городского поселения Кубинка избрана Ермолаева 
Оксана Леонидовна.

Председатель Избирательной комиссии 
О.Л. ЕРМОЛАЕВА.

Секретарь Избирательной комиссии Р.М. СЛЕПЧЕНКО. 

РЕШЕНИЕ 
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ 
ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 
КУБИНКА ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
от 08.07.2009 г. №3/1

Об избрании заместителя председателя Избирательной комис-
сии городского поселения Кубинка Одинцовского муниципального 
района Московской области.

В соответствии со ст.28 Федерального закона «Об основных 
гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме 
граждан Российской Федерации» и на основании протокола счетной 
комиссии от 08.07.2009 №2 Избирательная комиссия городского 
поселения Кубинка Одинцовского муниципального района Московской 
области РЕШИЛА:

1. Утвердить результаты тайного голосования на должность замес-
тителя председателя Избирательной комиссии городского поселения 
Кубинка, согласно которым на должность заместителя председателя 
Избирательной комиссии городского поселения Кубинка избрана 
Волкова Ольга Евгеньевна.

Председатель Избирательной комиссии 
О.Л. ЕРМОЛАЕВА.

Секретарь Избирательной комиссии Р.М. СЛЕПЧЕНКО. 

РЕШЕНИЕ 
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ 
ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 
КУБИНКА ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
от 08.07.2009 г. №4/1

Об избрании секретаря Избирательной комиссии городского 
поселения Кубинка Одинцовского муниципального района Мос-
ковской области.

В соответствии со ст.28 Федерального закона «Об основных 
гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме 
граждан Российской Федерации» и на основании протокола счетной 
комиссии от 08.07.2009 №3 Избирательная комиссия городского 
поселения Кубинка Одинцовского муниципального района Московской 
области РЕШИЛА:

1. Утвердить результаты тайного голосования на должность 
секретаря Избирательной комиссии городского поселения Кубинка 
Одинцовского муниципального района Московской области, согласно 
которым на должность секретаря Избирательной комиссии городского 
поселения Кубинка избрана Слепченко Римма Михайловна.

Председатель Избирательной комиссии 
О.Л. ЕРМОЛАЕВА.

Секретарь Избирательной комиссии Р.М. СЛЕПЧЕНКО. 

РЕШЕНИЕ 
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ 
ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 
КУБИНКА ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
от 08.07.2009 г. №7/1

О графике работы Избирательной комиссии городского 
поселения Кубинка по выборам главы и депутатов Совета 
депутатов городского поселения Кубинка.

В соответствии со статьей 26 Федерального закона «Об 
основных гарантиях избирательных прав и права на участие в 
референдуме граждан Российской Федерации» Избирательная 

комиссия городского поселения Кубинка Одинцовского муници-
пального района РЕШИЛА:

1. Утвердить график работы Избирательной комиссии городского 
поселения Кубинка в период подготовки выборов главы и депутатов 
Совета депутатов городского поселения Кубинка Одинцовского 
муниципального района Московской области на июль 2009 года 
(прилагается). 

2. Установить местонахождение Избирательной комиссии 
городского поселения Кубинка по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, г. Кубинка, Наро-Фоминское шоссе, д. 4 
(здание администрации городского поселения Кубинка).

3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить 
на председателя Избирательной комиссии городского поселения 
Кубинка Одинцовского муниципального района Ермолаеву О.Л.

Председатель Избирательной комиссии 
О.Л. ЕРМОЛАЕВА.

Секретарь Избирательной комиссии Р.М. СЛЕПЧЕНКО. 

Утвержден
Решением Избирательной комиссии

городского поселения Кубинка
от 08.07.2009 г. № 7/1 

График работы
Избирательной комиссии городского поселения Кубинка

 Одинцовского муниципального района Московской области
Понедельник-пятница

9.00-18.00 час. Время работы комиссии
13.00-14.00 час. Перерыв на обед
14.00-17.00 час. Прием граждан 

Суббота, воскресенье и праздничные дни — выходной
29 августа 2009 года

9.00-18.00 час. Время работы комиссии
13.00-14.00 час. Перерыв на обед

РЕШЕНИЕ 
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ 
ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 
КУБИНКА ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
от 28.07.2009 г. №1/2

Об установлении срока приема предложений по составу 
участковых избирательных комиссий по выборам главы и 
депутатов Совета депутатов городского поселения Кубинка.

На основании статей 22, 27 Федерального закона «Об основных 
гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме 
граждан Российской Федерации», п. 1 ст. 16 Закона Московской 
области от 11.07.2006 № 101/2006-ОЗ «О муниципальных выборах 
в Московской области» Избирательная комиссия муниципального 
образования городского поселения Кубинка РЕШИЛА:

1. Установить срок приема предложений по составу участко-
вых избирательных комиссий городского поселения Кубинка с 
12.08.2009 по 21.08.2009 года. 

2. Предложения по кандидатурам в состав участковой из-
бирательной комиссии от политических партий, выдвинувших 
федеральные списки кандидатов, допущенных к распределению 
депутатских мандатов в Государственной Думе Федерального 
Собрания Российской Федерации, Московской областной Думе, 
общественных объединений, представительных органов муници-

пальных образований, собраний избирателей по месту жительства, 
работы, службы, учебы, предложения избирательных объединений, 
выдвинувших списки кандидатов, допущенные к распределению 
депутатских мандатов в представительном органе муниципального 
образования, направлять в Избирательную комиссию городского 
поселения Кубинка по адресу: г. Кубинка, Наро-Фоминское шоссе, 
д.4, тел. 695-93-16.

3. Опубликовать настоящее решение в средствах массовой 
информации Одинцовского муниципального района.

4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на 
секретаря Избирательной комиссии Слепченко Р.М.

Председатель Избирательной комиссии 
О.Л. ЕРМОЛАЕВА.

Секретарь Избирательной комиссии Р.М. СЛЕПЧЕНКО. 

ИНФОРМАЦИОННЫЕ СООБЩЕНИЯ
О формировании участковой избирательной комиссии 

городского поселения Кубинка Одинцовского муниципального 
района Московской области.

В связи проведением 11 октября 2009 года выборов главы 
и депутатов Совета депутатов городского поселения Кубинка 
Одинцовского муниципального района Московской области Изби-
рательная комиссия городского поселения Кубинка информирует 
о формировании участковых избирательных комиссий городского 
поселения Кубинка.

Формирование участковых избирательных комиссий осущест-
вляется Избирательной комиссией городского поселения Кубинка 
на основе предложений по кандидатурам в состав участковой 
избирательной комиссии от политических партий, выдвинувших 
федеральные списки кандидатов, допущенных к распределению 
депутатских мандатов в Государственной Думе Федерального 
Собрания Российской Федерации, Московской областной 
Думе, общественных объединений, представительных органов 
муниципальных образований, собраний избирателей по месту 
жительства, работы, службы, учебы, предложения избирательных 
объединений, выдвинувших списки кандидатов, допущенные к 
распределению депутатских мандатов в представительном органе 
муниципального образования. 

Предложения о кандидатурах в состав участковых избира-
тельных комиссий городского поселения Кубинка направляются 
в адрес Избирательной комиссии городского поселения Кубинка 
Одинцовского муниципального района Московской области: Мос-
ковская область, Одинцовский район, г. Кубинка, Наро-Фоминское 
шоссе, д.4, осуществляющего формирование участковых избира-
тельных комиссий городского поселения Кубинка Одинцовского 
муниципального района Московской области.

Предлагаемая кандидатура должна соответствовать требовани-
ям, предъявляемым к членам избирательных комиссий с правом 
решающего голоса в соответствии со статьей 29 Федерального 
закона от 12.06.2002 г. № 67-ФЗ “Об основных гарантиях из-
бирательных прав и права на участие в референдуме граждан 
Российской Федерации”.

Полномочия политической партии или иного общественного 
объединения, представившего предложение по кандидатуре в со-
став участковой избирательной комиссии, должны быть подтверж-
дены документально: решение руководящего органа, копия устава, 
копия свидетельства об их государственной регистрации.

Каждая политическая партия, общественное объединение не 
вправе предлагать больше одной кандидатуры для назначения в 
состав участковой избирательной комиссии.

К решению о предложении кандидатуры в состав учас-
тковой избирательной комиссии прилагается письменное 
согласие кандидата на назначение его членом участковой 
избирательной комиссии городского поселения Кубинка 
Одинцовского муниципального района Московской области с 
правом решающего голоса, а также сведения о кандидате: 
фамилия, имя, отчество; дата, месяц, год рождения; образо-
вание; наличие гражданства Российской Федерации; наличие 
вида на жительство в иностранном государстве; должность 
и место работы либо род занятий; указывается, является ли 
государственным либо муниципальным служащим; адрес пос-
тоянного места жительства; номера служебного и домашнего 
телефонов; серия и номер паспорта гражданина Российской 
Федерации или заменяющего его документа; сведения об 
участии в организации и проведении выборов. Сведения о 
кандидате составляются выдвинувшим его органом и подпи-
сываются самим кандидатом.

Предложения по кандидатурам в состав участковой избира-
тельной комиссии городского поселения Кубинка Одинцовского 
муниципального района Московской области принимаются с 
12.08.2009 года по 21.08.2009 года. 

***
О сроках выдвижения и регистрации кандидатов в де-

путаты Совета депутатов городского поселения Кубинка, на 
должность главы городского поселения Кубинка.

Избирательная комиссия городского поселения Кубинка Один-
цовского муниципального района Московской области сообщает, 
что в соответствии со ст. 34, 35, ч. 9 ст. 22 Закона Московской 
области от 11.07.2006 № 101/2006-ОЗ “О муниципальных выборах 
в Московской области” выдвижение кандидатов при проведении 
выборов депутатов Совета депутатов городского поселения 
Кубинка, главы городского поселения Кубинка начинается за 75 
дней до дня голосования — с 27.07.2009 г. и заканчивается за 
45 дней до дня голосования — 26.08.2009 г.

 В соответствии с ч.1 ст. 28 Закона Московской области 
от 11.07.2006 № 101/2006-ОЗ “О муниципальных выборах в 
Московской области” предоставление в Избирательную комиссию 
документов для регистрации кандидатов, списков кандидатов в 
депутаты Совета депутатов городского поселения Кубинка, главы 
городского поселения Кубинка начинается не ранее чем за 70 
дней – 01.08.2009 г. и не позднее чем за 42 дня – 29.07.2009г. 
до дня голосования.

Председатель Избирательной комиссии 
О.Л. ЕРМОЛАЕВА.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 
БОЛЬШИЕ ВЯЗЁМЫ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
от 24.07.2009 г. №599

Об образовании избирательных участков для проведения 
голосования и подсчета голосов избирателей на выборах 
депутатов Совета депутатов городского поселения Большие 
Вяземы Одинцовского муниципального района Московской 
области и главы городского поселения Большие Вяземы 
Одинцовского муниципального района Московской области 
11 октября 2009 года.

На основании Федерального закона «Об основных гарантиях 
избирательных прав и права на участие в референдуме граждан 
Российской Федерации» от 12.06.2002г. № 67-ФЗ и Закона Мос-
ковской области от 11.07.2006г. 101/2006-ОЗ «О муниципальных 
выборах в Московской области» 

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Образовать на территории городского поселения Большие 

Вяземы Одинцовского муниципального района Московской области 
следующие избирательные участки для проведения голосования 
и подсчета голосов избирателей на выборах депутатов Совета 
депутатов городского поселения Большие Вяземы Одинцовского 
муниципального района Московской области и главы городского 
поселения Большие Вяземы Одинцовского муниципального района 
Московской области 11 октября 2009 года (прилагается).

2. Опубликовать границы избирательных участков в официальных 

средствах массовой информации Одинцовского муниципального 
района Московской области.

Глава администрации городского поселения Большие Вяземы
 А.А. БЕЛОГУРОВ.

 Приложение
к Постановлению главы администрации 
городского поселения Большие Вяземы 
Одинцовского муниципального района 

Московской области
от 24.07.2009 г. №599

Границы избирательных участков 
для проведения голосования и подсчета голосов 

избирателей на выборах депутатов Совета депутатов 
городского поселения Большие Вяземы 
Одинцовского муниципального района 

Московской области и главы городского поселения 
Большие Вяземы Одинцовского муниципального района 

Московской области 11 октября 2009года
Избирательный участок № 1
Включить в состав участка: рабочий поселок Большие Вяземы, 

ул. Городок-17, дома №№ 1, 1/1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 
13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 22/1, 22/2; дома военного 
склада 3042 №№ 19, 21, 22, 37, 43, 45, 49.

Установить местонахождение участковой избирательной комис-
сии и место голосования в помещении Маловяземской средней 
общеобразовательной школы: рабочий поселок Большие Вяземы, 
ул. Городок-17, тел. 694-35-94.

Избирательный участок № 2
Включить в состав участка: рабочий поселок Большие Вяземы, 

ул. Городок-17, дома №№ 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 29/1, 30, 
31.

Установить местонахождение участковой избирательной комис-
сии и место голосования в помещении Маловяземской средней 
общеобразовательной школы: рабочий поселок Большие Вяземы, 
ул. Городок-17, тел. 694-35-94.

Избирательный участок № 3
Включить в состав участка: деревню Малые Вяземы, Петровское 

шоссе, дома №№ 1 и 3, частные дома; садовое товарищество 
«Вязы», дом № 153, хутор Почуевка, дома №№ 1, 2, 3.

Установить местонахождение участковой избирательной комис-
сии и место голосования в помещении Маловяземской средней 
общеобразовательной школы: рабочий поселок Большие Вяземы, 
ул. Городок-17, тел. 694-35-94.

Избирательный участок № 4
Включить в состав участка: рабочий поселок Большие Вяземы, 

ул. Школьный поселок, дома №№ 1, 2, 3, 4; ул. Школьная, дом 
№ 4, ул. Институт, дома №№ 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 16; Можай-
ское шоссе, дома №№ 4, 5, 6, 7; ул. Станционная, дома №№ 
14, 16; частный сектор, дома №№ 2 — 156; Учхоз, дом № 22; 
железнодорожная будка № 25; платформа «Малые Вяземы», дома 
№№ 1, 9, 9А.

Установить местонахождение участковой избирательной комис-
сии и место голосования в помещении Большевяземской гимназии: 
рабочий поселок Большие Вяземы, тел. 694-06-15.

Избирательный участок № 5
Включить в состав участка: рабочий поселок Большие Вяземы, 

ул. Школьный поселок, дома №№ 5, 6, 7, 8, 8А, 9, 10, 11, 12, 
24, 25, 26, 27; Можайское шоссе, дом № 1; деревни: Шараповка, 
Горловка, Ямщина.

Установить местонахождение участковой избирательной комис-
сии и место голосования в помещении Большевяземской гимназии: 
рабочий поселок Большие Вяземы, тел. 694-06-15.

Глава администрации городского поселения Большие Вяземы
 А.А. БЕЛОГУРОВ.

ИЗВЕЩЕНИЯ
О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТЫХ АУКЦИОНОВ

Заказчик: управление здравоохранения администрации Одинцовского 
муниципального района. 

Место нахождения, адрес: г. Одинцово Московской обл., ул. Ново-
Спортивная, д.12. Финансирование: бюджет района. 

Предмет контракта: приобретение вакцины для иммунопрофилактики 
населения Одинцовского муниципального района. 

Начальная (максимальная) цена: 824 тыс. руб. 
Место и срок поставки: аптечный склад по адресу: Моск. обл., 

г. Одинцово, Красногорское ш., д. 16, в срок с момента подписания 
муниципального контракта до 15 октября 2009 года. 

Документация об аукционе предоставляется бесплатно по адресу 
Заказчика с 6 августа 2009 г. 

Прием заявок: по адресу Заказчика с 06.08.09 по 31.08.09 до 09 
часов по московскому времени. Аукцион состоится по адресу: г.Одинцово 
Московской обл., ул. Ново-Спортивная, д.12, 01 сентября 2009 г. в 11 
часов 00 минут по московскому времени. Обеспечение заявки и испол-
нения контракта не предусмотрено. 

Полный текст извещения и документация об аукционе размещены на 
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

***
Заказчик: администрация с.п. Горское, МО Одинцовский р-н, пос.

Горки-2, дом 16. 
Финансирование: бюджет сельского поселения. 
Предмет контракта: капитальный ремонт внутриквартальных дорог 

п.Горки-2 и дорог общего пользования в населенных пунктах. Срок 
выполнения: сентябрь 2009 года. Начальная цена контракта: 7млн. 750 
тыс. 455 рублей. Оплата в безналичной форме. 

Документация об аукционе предоставляется бесплатно по адресу 
заказчика с 6 августа 2009 г. Приём заявок по адресу Заказчика с 06 
августа 2009г. до 11 часов 26 августа 2009г . 

Условия выполнения работ указаны в аукционной документации. 
Начало рассмотрения заявок в 11 часов по московскому времени 26 
августа 2009 года по адресу: Московская область, Одинцовский район, 
пос.Горки-2, дом 16. Аукцион состоится по адресу Заказчика 27 августа 
2009г. в 11 часов по московскому времени. Обеспечение заявки на учас-
тие предусмотрено в размере 5% от начальной стоимости. Обеспечение 
исполнения муниципального контракта установлено в размере 30 % от 
цены контракта с перечислением на р/с Заказчика. 

Полный текст извещения и аукционная документация размещены на 
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

***
Муниципальный заказчик: муниципальное образовательное учреждение 

Барвихинская СОШ. 
Место нахождения, адрес: Одинцовский район, п. Санатория 

«Барвиха». 
Финансирование: муниципальный бюджет. 
Предмет контракта: лот №1 — подрядные работы по ремонту 

кровли, крылец и внутренних помещений Барвихинской СОШ; лот №2 
— подрядные работы по ремонту актового зала Барвихинской СОШ; лот 
№3 — подрядные работы по ремонту и устройству резинового покрытия 
стадиона Барвихинской СОШ; лот №4 — подрядные работы по ремонту 
фасада, внутренних помещений и кровли спортивного зала Назарьевской 
СОШ; лот №5 — подрядные работы по ремонту кровли Часцовской 
СОШ; лот №6 — подрядные работы по ремонту санузлов Горковской 
СОШ; лот №7 — подрядные работы по ремонту рулонной кровли МДОУ 
№46. Начальная (максимальная) цена: лот №1 — 3961,3 тыс. рублей; 
лот №2 — 1089,8 тыс. рублей; лот №3 — 461,8 тыс. рублей; лот №4 
— 1393,5 тыс. рублей; лот №5 — 275,0 тыс. рублей; лот №6 — 200,0 
тыс. рублей; лот №7 — 1893,9 тыс. рублей. Место и сроки выполнения: 
Одинцовский район; лоты №1, 2, 4 — по 1 декабря 2009г.; лоты №3, 6 
— по 10 октября 2009г.; лот №5 — по 1 октября 2009г.; лот №7 — по 
1 ноября 2009г. 

Документация об аукционе предоставляется бесплатно по адресу 
Заказчика с 06.08.09 г. 

Прием заявок по адресу: г. Одинцово, ул. Ново-Спортивная, д.3, к.603, 
до 26 августа 2009 г. до 10 часов по московскому времени. 

Аукцион состоится по адресу: г. Одинцово, ул. Ново-Спортивная, 
д.3, 1 сентября 2009 г. в 16 часов 00 минут по московскому времени. 
Обеспечение заявки: размер обеспечения заявки по лоту №1 составляет 
198,0 тыс. рублей; размер обеспечения заявки по лоту №2 составляет 
54,0 тыс. рублей; размер обеспечения заявки по лоту №4 составляет 
69 тыс. рублей; размер обеспечения заявки по лоту №7 составляет 94,0 
тыс. рублей. Обеспечение заявки по лотам №3, 5, 6 не установлено. 
Обеспечение исполнения контракта не установлено. 

Полный текст извещения и документация об аукционе размещены на 
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

***
Заказчик: МУЗ «Одинцовская центральная районная больница». 

Место нахождения, адрес: 143000, Московская обл., г. Одинцово, 
ул. М.Бирюзова, д.5. Финансирование: бюджет района. 

Предмет контракта: ЛОТ №1 — капитальный ремонт мягкой кровли 
на амбулатории в пос. Барвиха; ЛОТ №2 — текущий ремонт системы 
отопления и водопровода на объекте амбулатория пос. Горки-2. На-
чальная (максимальная) цена: ЛОТ №1 — 816,517 тыс. руб.; ЛОТ №2 
— 452,831 тыс. руб. 

Место и срок выполнения работ: ЛОТ №1 — Московская обл., Один-
цовский р-н, пос. Барвиха, поликлиническое отд.; ЛОТ №2 — Московская 
обл., Одинцовский р-н, пос. Горки-2, д.18. 

Документация об аукционе предоставляется бесплатно по адресу 
Заказчика с 6 августа 2009 года. 

Прием заявок: по адресу Заказчика до 7 сентября 2009 г. до 11 
часов 00 минут по московскому времени. 

Аукцион состоится по адресу: 143000, Московская обл., г. Одинцо-
во, ул. М. Бирюзова, д.5, 9 сентября 2009 г. в 11 часов 00 минут по 
московскому времени.

Обеспечение заявки и исполнения контракта не предусмотрено. 
Полный текст извещения и документация об аукционе размещены на 
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
В соответствии с постановлением главы городского поселения 

Кубинка №1269 от 20.07.2009г., 14.09.2009г. в 17.00 по адресу: 
Московская область, Одинцовский район, Кубинка-8, ГДО, состоятся 
публичные слушания по вопросу передачи в собственность земельного 
участка площадью 837 кв.м, расположенного по адресу: Московская 
область, Одинцовский район, г. Кубинка (Лесная Слобода), д.16, гр. 
Кудиновой Наталье Алексеевне.

Предложения от заинтересованных лиц по вопросу публичных слу-
шаний принимаются в форме письменных заявлений и телефаксов до 
13 сентября 2009 года в администрации городского поселения Кубинка 
по адресу: Московская область, Одинцовский район, г.Кубинка, Наро-
Фоминское шоссе, д.4, тел./факс: 992-20-59.

***
В соответствии с постановлением главы администрации городского 

поселения Большие Вяземы №593 от 23.07.2009г. назначены публичные 
слушания на 9 сентября 2009г. в 17.00 в помещении администрации 
городского поселения Большие Вяземы Одинцовского муниципального 

района Московской области по вопросу об установлении вида раз-
решенного использования земельного участка площадью 169 кв.м с 
К№50:20:0041306:388, расположенного по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, д. Малые Вяземы, участок №73-3.

Замечания и предложения по данному вопросу направлять в пись-
менном виде в адрес администрации городского поселения Большие 
Вяземы: 143050, Московская область, Одинцовский район, р.п. Большие 
Вяземы, Можайское шоссе, д. 5, тел. 8-495-598-21-89.

***
В соответствии с постановлением главы городского поселения 

Одинцово №719 от 31.07.2009г. назначены публичные слушания на 3 
сентября 2009г. в 15.00 часов по адресу: г. Одинцово, ул. Маршала 
Жукова, дом 26 по вопросу рассмотрения корректировки проекта пла-
нировки микрорайона №2 г. Одинцово Одинцовского муниципального 
района Московской области.

Установить, что замечания и предложения принимаются с 10.00 
до 18.00 часов с 5 августа 2009 года по 3 сентября 2009 года в 
письменном виде по адресу: г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, дом 
28, комн. 109, тел. 596-32-95.

ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА 
№1 от 30 июля 2009 года

Заказчик: администрация сельского поселения Жаворонковское. 
Дата, место и время проведения аукциона: 30 июля 2009 г. 
Предмет аукциона: выполнение работ по капитальному ремонту 
жилого фонда сельского поселения Жаворонковское. 

Количество участников, принявших участие в аукционе: лот 1 
Замена внутренних сетей водоснабжения объектов муниципального 
жилищного фонда в 2009 году – 2 участника; лот 2 Капитальный 
ремонт кровли объектов муниципального жилищного фонда в 2009 
году – 4 участника; лот 3 Капитальный ремонт мягкой кровли 
муниципального жилищного фонда в 2009 году – 6 участников.

Победитель аукциона: лот 1— МОСРЕМТОРГТЕХНИКА; лот 2 
— ООО «Велта – Кровля»; лот 3 — ООО «Велта – Кровля».

Предложение по цене контракта: лот 1— 2 064 488,50 рублей; 
лот 2 — 1 549 792,53 рублей; лот 3 — 6 008 291,18 рублей.

Участник, сделавший предпоследнее предложение о цене 
контракта: Предложение по цене контракта: лот 1— ООО «СМУ-
217»; лот 2 — все участники размещения заказа; лот 3 — ООО 
«НОРМА».

Протокол открытого аукциона в полном формате размещен на 
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА 
№12 от 30 июля 2009 года

Заказчик: администрация с.п. Горское Одинцовского муни-
ципального района. Место, дата и время начала проведения 
аукциона: МО, Одинцовский район, пос. Горки-2, дом 16, 30 июля 
2009г. в 11 часов 00 минут по московскому времени.

Предмет аукциона: капитальный ремонт памятника погибшим 
воинам в ВОВ в д.Б.Сареево.

Количество участников аукциона: 2.
Победитель аукциона: ООО «СМУ-217», адрес: 119607, 

г.Москва, ул. Раменки, д.17, корп. 1. Предложение по цене 
контракта: 270 000 (двести семьдесят тысяч) рублей.

Предпоследнее предложение в сумме 288 000 (двести восемь-
десят восемь тысяч) рублей сделано ООО «СМУ-12», адрес: 143033, 
Московская область, Одинцовский р-н, с. Лайково, д.171.

Протокол открытого аукциона в полном формате размещен на 
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА 
№2 от 29 июля 2009 года

Заказчик: муниципальное образовательное учреждение Боль-
шевяземская гимназия. 

Дата, место и время проведения аукциона: 29 июля 2009г., 
г. Одинцово Московской области, ул. Ново-Спортивная, д.3., 
кабинет 523, 17.00 по московскому времени. Предмет аукциона: 
лот №1- подрядные работы по ремонту кровли и пищеблока Боль-
шевяземской гимназии. Количество участников, принявших участие 
в аукционе: 2. Победитель аукциона: ООО «СтильСтрой», 143003, 
МО, г. Одинцово, б-р Л. Новоселовой, д. 18А. Предложение по 
цене контракта: 1990000 (один миллион девятьсот девяносто 
тысяч) рублей. Предмет аукциона: лот №2- подрядные работы по 
ремонту центрального входа и вестибюля, спортзала, медицинского 
и процедурного кабинетов, электромонтажные работы. Количество 
участников, принявших участие в аукционе: 2. Победитель аукци-
она: ООО «СтильСтрой», 143003, МО, г.Одинцово, бульвар Любы 
Новоселовой, д.18А. Предложение по цене контракта: 4998283 
(четыре миллиона девятьсот девяносто восемь тысяч двести 
восемьдесят три) рубля. 

Протокол открытого аукциона в полном формате размещен на 
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЙ В  ИЗВЕЩЕНИЕ 
О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА 
И АУКЦИОННУЮ ДОКУМЕНТАЦИЮ

Извещение о проведении аукциона опубликовано в га-
зете «Новые рубежи» 29.07.09 г. Заказчик: МУЗ «Районная 
больница №2», Московская область, Одинцовский район, с. 
Перхушково. Предмет аукциона: право заключения муници-
пального контракта на выполнение в 2009 году подрядных 
работ по ремонту внутриинженерных коммуникаций и кровли 
Назарьевской амбулатории. Прием заявок продлевается до 
10 часов 20.08.09 г. Рассмотрение заявок: 20.08.09 г. в 10 
часов. Проведение аукциона: по адресу Заказчика 21.08.09 г. в 
10 часов. Полный текст извещения и документация об аукционе 
размещены на сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.
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СПЕЦИАЛЬНЫЙ  ВЫПУСК  ГАЗЕТЫ  “НОВЫЕ РУБЕЖИ”  И  ОДИНЦОВСКОГО  БЛАГОЧИНИЯ  МОСКОВСКОЙ  ЕПАРХИИ 

ПРАВОСЛАВНЫЙ КАЛЕНДАРЬ

АВГУСТ 
11 августа – Обретение мощей прп. Сера-

фима, Саровского чудотворца 
2 августа – Пророка Илии 
4 августа – Мироносицы равноап. Марии 

Магдалины 
5 августа – Почаевской иконы Божией 

Матери 
6 августа – Мчч. блгвв. кнн. Бориса и 

Глеба 

9 августа – Вмч. и целителя Пантелеи-
мона 

10 августа – Смоленской иконы Божией 
Матери, именуемой «Одигит-
рия». Гребневской иконы Бо-
жией Матери

14 августа – Происхождение Честных Древ 
Животворящего Креста Господ-
ня. Успенский пост

19 августа – Преображение Господне
20 августа – Обретение мощей свт. Митро-

фана, еп. Воронежского 
22 августа – Апостола Матфия 
26  августа – Преставление, второе обрете-

ние мощей свт. Тихона, Задонс-
кого чудотворца

28 августа – Успение Пресвятой Богоро-
дицы

29 августа – Перенесение из Едессы в 
Константинополь Нерукотво-
ренного Образа Господа Иисуса 
Христа 

10 (28 по ст.ст.) августа Русская Пра-
вославная Церковь отмечает память 
Гребневской иконы Божией Матери, в 
честь которой освящен главный придел 
в Гребневском храме нашего города. 
Безусловно, эта икона почитается не 
только в Одинцове, но и повсюду в Рос-
сии, и является национальной святыней. 
Гребневский образ Божией Матери тесно 
связан с историей нашей Родины, с теми 
событиями, которые должны быть извес-
тны каждому русскому человеку.

По преданию, чудотворная икона Греб-
невская была подарена Димитрию Донс-
кому после Куликовской битвы казаками 
города Гребени на реке Чири. Чтобы под-
твердить вышесказанное, обратимся к тек-
сту Минеи (минея – книга, используемая 
при совершении богослужения – прим. 
авт.) за 28 июля (по ст. ст.): «Гребневская 
икона Божией Матери получила свое 
наименование по месту первоначального 
нахождения в городе Гребня, что на реке 
Чири, впадающей в Дон. Когда благовер-
ный князь Димитрий Донской возвращал-
ся в 1380 г. с Куликовской битвы, жители 
Гребни преподнесли ему самое дорогое, 
что у них было, - местночтимую чудотвор-
ную икону Божией Матери». 

В 1471 г. правнук Димитрия Донс-
кого, великий князь Иоанн III, взяв с 
собой Гребневскую икону Богородицы, 
пошел с военным походом на Великий 
Новгород. Целью этого похода было 
вразумление жителей Новгорода, кото-
рые хотели уйти под власть литовского 
князя. Собираясь в путь, князь, по 
обычаям того времени, дал обет в случае 
победы и присоединения Новгородско-
го княжества к Московскому, возвести 
в Москве храм во имя Богородицы. 
Возвратившись с победой, Иоанн III 
построил на Лубянке близ Кремля дере-
вянную церковь в честь Успения Божией 

Матери «что на Бору» (по историческим 
свидетельствам в это время на подступах 
к Кремлю шумел древний сосновый бор 
– прим. авт.). После этого, 10 (28 по ст. 
ст.) августа этого же года по приказу 
князя Гребневская икона, находившаяся 
ранее в Успенском соборе Московского 
Кремля, была торжественно перенесена 
в новопостроенную церковь на Лубянке. 
С тех пор Русская Церковь в этот день 
отмечает память Гребневской иконы 
Богородицы.

Под покровительством этой иконы 
наши предки боролись и против инозем-
ных захватчиков. Например, в «Сказании 

о Гребневской иконе Божьей Матери» 
(XV в.) говорится: «Когда по тревож-
ном царствовании Василия Шуйского, 
поляки и литовцы вторглись в Москву 
и засели в ней, небесное заступление 
Пресвятыя Богородицы молящимся Ей, 
ознаменовалось взятием города Китая 
(т.е. Китай-города). Русское воинство, 
преднося в полках своих против сопос-
татов икону Гребенския Пресвятыя Бого-
родицы, поразило поляков, обратило их 
в бегство и вскоре заняло Кремль».

В заключение следует отметить и еще 
одно интересное событие, связанное с 
Гребневской иконой. В XIX в. эта икона 
Богородицы была изображена в росписи 
храма Христа Спасителя. На стенах се-
верного придела, освященного в честь 
благоверного князя Александра Невс-
кого, на хорах, иконописцы написали 
образы двадцати восьми чудотворных, 
особо чтимых в России икон Божией 
Матери. Наряду с Боголюбской, Фео-
доровской, Тихвинской, Страстной и 
другими иконами была изображена и 
Гребневская икона.

Будем же усердно молиться Царице 
Небесной о ниспослании мира и благоде-
нствия нашему Отечеству, нашему городу 
Одинцово, об укреплении и процветании 
Церкви Христовой.

Мария Кирюшина,
студентка ПСТГУ

10 августа Русская Православная Церковь прославляет 10 августа Русская Православная Церковь прославляет 
Божию Матерь перед ее иконой, именуемой ГребневскаяБожию Матерь перед ее иконой, именуемой Гребневская

Максимилиан Волошин
…Кто разверз озера этих глаз?

Не святой Лука  — иконописец,
Как поведал древний летописец,
Не Печерский темный богомаз:
В раскаленных горнах Византии,
В злые дни гонения икон
Лик Ее из огненной стихии
Был в земные краски воплощен.
И с тех пор в часы народных бед
Образ Твой, над Русью вознесенный,
В тьме веков указывал нам след.
И в темнице — выход потаенный.
Ты напутствовала перед концом 
Ратников в сверканье литургии…
Страшная история России
Вся прошла перед Твоим лицом.

Николай Смирнов
Голубою ризою одета,
Благостно-лучистая лицом,
Ты века сияешь, Матерь Света,
Под Твоим торжественным венцом.
Сколько позабытых поколений
Шли к Тебе с любовью и тоской,
Сколько душ в жару своих молений
Обретали радость и покой.

Из истории 
Гребневской иконы 

Божией Матери

«Два века тому назад в не-
большом селе Одинцове на Ста-

рой Смоленской дороге трудами 
графини Елизаветы Зубовой была 
построена церковь в честь Греб-
невской иконы Божией Матери. 
Этот храм стал центром духовной 
жизни села, местом сугубых мо-
литв о ниспослании победы над 
врагом. Именно здесь, близ храма, 
в ночь с 31 августа на 1 сентября 
1812 г., после Бородинского сра-
жения русские войска останови-
лись на ночлег. Здесь поддержи-
вался победоносный дух русских 
воинов. За минувшие 200 лет 
храм пережил немало трудностей 
и испытаний. Оскверненный как 
наполеоновскими войсками, так 
и богоборческой властью, ныне 
он является видимым знамением 
силы Божией». 

Патриарх Московский и всея 
Руси Алексий II.

Август 2004 г.
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ПРАВОСЛАВНОМУ ЦЕНТРУ — 5 ЛЕТ

Пять лет вместе
Случаются в жизни святые дни, к которым 

ведет нелегкая, но исполненная надежд до-
рога. Так бурная река времени, наконец, вли-
вается в свой океан, гладкий и просторный.

В подмосковном Одинцове 7 августа 2004 
года произошли события, которые можно 
назвать венцом больших трудов и любви. По 
благословению Высокопреосвященнейше-
го Ювеналия, Митрополита Крутицкого и 

Коломенского, усердием и при неослабном 
внимании и помощи главы Одинцовского 
района Александра Георгиевича Гладыше-
ва, при деятельном участии благочинного 
церквей Одинцовского округа архиман-
дрита Нестора (Жиляева) открылся Пра-
вославный социально-культурный центр.

(«Благовест»,  
август 2004г.)

… С тех пор минуло уже целых 
пять лет. Сегодня Центр – это 
большое красивое здание, в 
котором сотни людей изо дня в 
день трудятся на благо Церкви; 
это – коридоры, наполненные 
детским смехом и звуками му-
зыки; это – теплые праздники в 
кругу ставших родными людей. 

Конечно, пять лет – доста-
точный срок для того, что-
бы подвести небольшой итог 
– порадоваться о достижениях, 
повздыхать о промахах. Говоря 
о 5-летии Центра, многие с бла-
гоговением вспоминают, как все 
начиналось.

Оказывается, официальным 
днем рождения Центра счита-
ется 23 января 2000г. Тогда по 
инициативе настоятеля Греб-
невского храма архимандрита 
Нестора была создана неболь-
шая община прихожан нашей 
церкви. Мало-помалу, общими 
усилиями удалось сделать все, 
чтобы в Гребневском храме 
появился уголок, куда любой 
желающий мог придти укре-
питься в вере и пообщаться в 
кругу близких по духу людей. 

Однако тогда это был вовсе не 
тот Православный социально-
культурный центр из трех эта-
жей. Первым местом сбора стал 
подвал Гребневского храма. Тог-
да участниками Центра в основ-
ном была молодежь. «Скольких 
молодых людей подстерегают 

опасности, скольким подрост-
кам требуется помощь, порой 
им не с кем поделиться своими 
проблемами, и только Церковь 
поистине способна исцелить 
души», — вспоминают первые 
прихожане Центра. Духовным на-
ставником и другом молодежи в 

то время был о. Леонид Савченко. 
Вместе с ним ребята ездили в па-
ломнические поездки, устраивали 
беседы на духовные темы, к нему 
приходили за советом.

Но, как известно, чем больше 
получаешь, тем больше хочется 
отдавать. Со временем ребята 

созрели для социального слу-
жения: стали посещать больных 
в ЦРБ, Голицынском военном 
госпитале, показывать спек-
такли в коррекционной школе 
«Надежда», помогать немощным 
прихожанам храма. «Ведь самая 
первая и главная заповедь Божья 
– «люби ближнего, как самого 
себя». Стремясь исполнить эту 
заповедь, мы чувствовали, что 
самое главное в нашей жизни 
– творить добро, бескорыстно 
помогать людям, попавшим в 
беду, больным, немощным. С 
этого надо начинать, и мы при-
шли к тем, кто ждал нас. Как 
нетрудно помыть пол, убрать, 
сменить белье, наконец, просто 
сказать доброе слово, утешить 
– и какой радостью засветились 
в ответ глаза больных, одиноких 
людей,» — с этой неусыпной 
добродетели и желания помочь 
ближнему, с могучей христиан-
ской любви началось созидание 
Православного социального 
центра.

В жизни нового Православно-
го центра дела милосердия также 
занимают важное место. Воспи-
танники воскресной школы и 
православных классов, различ-
ных кружков, хористы и просто 
активная молодежь Приходского 
центра являются частыми гостя-
ми в 123-й Медсанчасти и в го-
родской и районной больницах. 
Не раз милостивое сердце приво-
дило их к тяжело больным детям, 
в дом малютки, к солдатам в 
госпиталь им. Вишневского. Для 
многих людей, находящихся там, 
воспитанники Центра являются 
единственным лучиком надежды. 
Ребята выступают с концертами, 
привозят самодельные подарки 
— приносят свет в их серую 
больничную жизнь. Такие поез-
дки приносят большую духовную 
пользу и самим ребятам из Пра-
вославного центра.

Анастасия Макарова

В Социально-культурном 
центре существует воскресная 
школа, где опытные педагоги 
и священники ведут занятия с 
детьми самого разного возрас-
та: начиная с самых маленьких 
прихожан, которые посещают 
занятия вместе с родителями, и 
кончая юношами и девушками. 
Старшие ученики воскресной 
школы изучают Священное 
Писание, литургику, основы 
богословия, историю Церкви, 
церковно-славянский язык и 
т.д. По воскресеньям прово-
дятся беседы с молодежью, где 
обсуждаются разные проблемы 
современной жизни, читается и 
объясняется Евангелие. Также 
Приходской центр предоставляет 
возможность детям и взрослым 
заниматься в более чем 20 сек-
циях в рамках музыкального, 
спортивного и художественно-
го направлений. При Центре 
работает достаточно большая 
библиотека, где можно почитать 
книги как духовной, так и светс-
кой тематики. Существует также 

аудио- и видеотека.
В одном из корпусов При-

ходского центра располагается 
детский дом «Благо». Почти каж-
дое воскресенье в домовой церк-
ви в честь преподобномученицы 
княгини Елизаветы совершается 
Божественная Литургия, причем 
частенько маленькие жители 
детского дома прислуживают 
при совершении богослужения, 
помогают позже убирать храм, 
сами следят за свечами. Часто 
проводятся совместные мероп-
риятия вместе с детским домом 
«Благо»: например, молодежь 
нашего прихода не раз устраи-
вала праздники и театральные 
представления для этих ребят. 

Большое внимание уделяется 
музыкально-хоровому направ-
лению. Помимо старшего мо-
лодежного хора, существует еще 
средний юношеский, детский и 
народный хор; в народном хоре 
организован кружок по игре на 
аккордеоне. Проводятся занятия 
по вокалу, сольфеджио. Ведется 
работа по созданию отдельного 
мужского и женского хора на 
базе старшего молодежного хо-
рового состава. Силами молодого 
поколения был создан вокально-
инструментальный ансамбль, а 
также клуб военно-исторической 
реконструкции. Часто молодежь 
нашего прихода ездит с дру-
жескими визитами по детским 
домам Одинцовского района, 
военным госпиталям.

Хорошей традицией стало 
проведение ежегодных встреч 
«Церковь и молодежь», в рамках 
которых проводятся лекции на 
самые животрепещущие вопросы 
современности. Гостями таких 
встреч были диакон Андрей Ку-
раев, профессор МДА А.И. Оси-
пов, профессор А.Л. Дворкин, 

протоиерей Димитрий Смирнов, 
священник Олег Стеняев. И, как 
принято, финалом этих встреч 
является концерт молодежных 
коллективов благочиния и дру-
жеское чаепитие.

Ежегодно при Одинцовском 
благочинии организуется пра-
вославный молодежный лагерь, 
который проходит летом. Ребята, 
отдыхающие в таком палаточном 
лагере, участвуют в богослуже-
ниях, совмещают труд и отдых. 
Также ребята из Молодежного 
приходского центра несколько 
раз ездили в паломничество за 
границу: в Грецию, Сербию и 
Черногорию, Болгарию и на 
святую гору Афон. 

Интересно и разносторонне 
проходит жизнь в Приходском 
центре при Гребневском храме. 
Здесь звучит веселый детский 
смех, раздаются звуки гитары, в 
хоровом классе слышно пение… 
Хочется верить, что все дальше 
и лучше будет развиваться жизнь 
нашего прихода, объединяя всех 
под покровом Церкви.

Мария Кирюшина,
студентка ПСТГУ

Незаметно прошли пять лет. 
Теперь в Православном центре 
есть не только многочисленные 
творческие и спортивные кружки 
для детей и взрослых, воскресные 
школы для детей разного возрас-
та, но и православная начальная 
школа.

Наш класс был первым опы-
том. Мало заявить о том, что 
открывается православный класс, 
набрать детей, найти учителей. 
Надо было решить огромное 
количество организационных 
проблем, организовать матери-
ально-техническую базу. Многое 
было неясно, но с Божией помо-
щью находились ответы, люди, 
помещения и др.

Вот, например, в первом клас-
се очень остро стоял вопрос о 
группе продленного дня. Потому 
что дети еще маленькие, не все 
семьи имели возможность за-
брать ребенка из школы домой. 
В наше неспокойное время очень 
важно родителям не тревожиться 
за своих детей, о том, где они, 
сыты ли, чем занимаются. И вот 
в течение первых недель сентября 
вопрос с группой продленного 
дня благочинием был решен. На-
шелся воспитатель, помещение. 
В результате детей после школы 

кормили вкусным обедом, потом 
они гуляли с воспитателем на 
детской площадке Социального 
центра, потом шли делать уро-
ки, играли, делали поделки из 
бумаги и др.

В течение учебного года дети 
вместе с родителями выезжали в 
театр, в Троице-Сергиеву Лавру, 
на экскурсию и мастер-класс в 
Гжель и другие поездки, кото-
рые не только обогащали впе-
чатлениями, но и вдохновляли 
на получение новых знаний и 
навыков.

Силами теперь уже трех клас-
сов на Рождество, Пасху и другие 
праздники, делались спектакли 
и концерты, проводились кон-
курсы и другие мероприятия,  
которые в конечном итоге объ-
единяли детей, родителей, детей 
и родителей. Мы были заняты 
одним делом, становились друг 
другу ближе, понятней. Стано-
вились семьей.

Спасибо о. Нестору, благо-
чинию Одинцовского района и 
Администрации г. Одинцово за 
возможность образования и раз-
вития наших детей, теплых встреч 
и замечательных мероприятий.

Наталия Белякова,
прихожанка храма

Под покровом Церкви

Мы стали одной семьей
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Новости 
из Краснознаменска

25 июня состоялась установка купола 
и креста на храм прав. Лазаря Четверод-
невного в г. Краснознаменске.

На освящении присутствовали глава 
города Ю. А. Ковтун, глава админист-
рации М. В. Сапунов и начальник шта-
ба Космических войск А. В. Головко. 
Чин освящения совершил настоятель 
Никольского храма села Сидоровское 
священник Игорь Нагайцев.

Строительство храма началось в 2004г., 

а сейчас ведутся работы по окончанию 
строительства — установка иконостаса 
и отделка.

Храм св. Лазаря Четверодневного нахо-
дится на городском кладбище и построен 
в память всех усопших православных 
жителей города Краснознаменска. Этот 
храм является приписным храмом к хра-
му Михаила Архангела, который сейчас 
проходит юридическое оформление.

***
12 июля на стадионе «Заря» г. Красно-

знаменска состоялся товарищеский матч 
военнослужащих срочной службы в/ч № 

59967 и молодежного актива общины 
«Светоч» и прихожан Никольского храма 
села Сидоровское.

Было разыграно три матча между тре-
мя командами (две от солдат и одна от 
прихожан). Потерпев сперва поражение, 
в решающем матче прихожане взяли 
реванш у команды солдат и победили в 
турнире со счетом 2:1.

Столь необычная форма взаимодейс-
твия представителей Церкви и армии 
получила положительный отклик от 
обеих сторон и имеет все предпосылки 
для того, чтобы стать регулярной.

О сострадании
Раз за разом мы читаем как Гос-

подь сотворил чудо, исцелением 
ли души преобразив или, исце-
лив, сделал целым тело и разум 
человека, и когда мы задаем себе 
вопрос: что побуждало Его на это, 
откуда он черпал бесконечное тер-
пение и силу на такие дела? Еван-
гелие отвечает нам всегда одним 
и тем же словом: сострадание.

Сострадание не жалость: это способ-
ность со-страдать, понести страдание 
вместе с другим человеком, разделить 
чью-то муку, разделить чью-то боль. Ра-
зумеется, мы не можем поставить себя на 
место другого человека и в полную меру 
пережить его или ее страдание. Но мы 
можем дать этой чужой боли пронзить 
наше сердце, чтобы страдание, которое 
происходит у нас на глазах, потрясло 
нас до самых глубин. Но для этого у нас 
должно быть открытое сердце, сердце, 
готовое быть уязвленным, раненым; 
мы должны сами быть готовы на стра-
дание.

Поэтому нам с таким трудом дает-
ся пережить подлинное сострадание: 
сострадание не по выбору, когда мы 
отзываемся на боль одних, а других от-
вергаем; не такое сострадание, которое 
обращено только на тех, кого мы любим 
естественной любовью, а такое, которое 
способно охватить, обнять и тех, кто 
ненавидит нас, кто нам чужд совершенно 
и во всем.

Христос мог каждому, кто приходил к 
Нему сказать: Ты весь во грехе, ты зол; 
ты не поступаешь по-Божьи, и поэтому 
у Меня нет ничего общего с тобой. Я 
безраздельно с Богом, во Мне нет греха 
- какая может быть связь между тобой и 
Мной? А связь Его с нами - именно эта 
милосердная, сострадательная любовь, 
ради которой Христос взял ответствен-
ность за человеческий грех и его последс-
твия, как за Свои собственные.

Мы не способны на такое величие. Мы 
так часто замыкаемся перед лицом боли и 
муки даже самых близких, самых родных. 
Мы защищаемся внутренне - только бы 
не отозвалось сердце! - потому что не хо-
тим, чтобы через сострадание чужая боль, 
мука потрясли нас до изнеможения.

Но в то же время нет другого пути, если 
мы хотим строить человеческие взаимо-
отношения, которые были бы достойны 
нас самих и достойны Бога. Люди, ок-
ружавшие Христа, были не просто греш-
никами: они также были проблемой для 
всех окружающих, нарушая их душевное 
равновесие и мир. И с такой легкостью 
мы стараемся отстранить, исключить, 
отделаться от людей, которые вторгаются 
либо в наш материальный комфорт, либо 
в наш мир душевный, - как бы мало у 
нас его ни было.

Христос так не поступал: Он принимал. 
И тогда страдание каждого становилось 
Его страданием, душевная мука каждо-
го становилась Его личной мукой. И, 
приняв чужое страдание в самые Свои 
глубины, Он из этих глубин мог про-
изнести державные слова, такие слова, 
которые исцеляли, которые преображали 
жизнь человека.

Задумаемся над евангельским рас-
сказом об исцелении бесноватых и над 
столькими евангельскими рассказами об 
этом Христовом сострадании, об этой 
распятой, жертвенной любви Христовой, 
и поставим перед собой вопрос: Хрис-
товы ли мы, относимся ли мы к миру 
по - Христовому, поступаем ли мы по 
- Христовому? Или хотя бы стремимся 
ли мы к этому искренно: если не всем 
сердцем, то хотя бы всей решимостью? 
Если нет, то поставим себе другой во-
прос: как мы можем стоять перед Богом 
и перед людьми, лживо называя себя 
Христовыми учениками? 

В каждом из нас есть свет, в каждом из 
нас есть сострадание, чуткость; каждый 
из нас способен отозваться на страдание 
близких и любимых. Откроем же глубже 
наши сердца тем, кого мы любим, и тогда 
мы сумеем, станем способными открыть 
наши сердца и тем, кто иначе был нам 
чужд, и обнаружим, что через состра-
дание они стали любимыми, близкими, 
родными нам в Боге. Аминь.

Митрополит Антоний Сурожский

СЛОВО ПАСТЫРЯ

ВЕСТИ БЛАГОЧИНИЯ

15 июля 2009 года стал па-
мятным днем для прихожан 
храма Гребневской иконы 
Божией Матери в Одинцово. В 
этот день на два боковых при-
дела были установлены купола 
и кресты.

Как известно, летом в храме 
начались работы по ремонту 
крыши: предстояло заменить 
прогнившую стропильную 
систему. Дело, конечно, до-
рогостоящее, и на помощь 
приходу во главе с настояте-
лем архимандритом Нестором 
пришли жители Одинцова 
и благодетели. Кроме того, 
прочитав объявление в газете, 
свою помощь храму оказали 
верующие других приходов 
Одинцовского благочиния. 
Два месяца усиленных трудов, 
и работа успешно подходит 
к своему завершению: стро-
пильную систему поменяли на 
новую, практически доделали 
кровлю и внешнюю отделку 
крыши. Однако, пожалуй, 
самой важной частью в этом 
деле стала установка куполов 
и воздвижение крестов.

В этот день после Божествен-
ной литургии священник храма 
Николай Колесник отслужил 
особый молебен на освящение 
крестов и куполов, после чего 
к своей части работы присту-
пила строительная бригада.  

И воссияли 
                 над храмом                                      
                              купола

Изготовлением и установкой 
куполов занималась органи-
зация ООО «Творческая архи-
тектурная мастерская  «Дабор» 
(генеральный директор Бору-
нов Д.А.). На глазах у прихожан 
одинокие боковые приделы 
обрели  золотое облачение. 

Говоря о прихожанах, хо-
чется заметить, что в начале 
освящения их было весьма 
немного: в основном работ-
ники храма и Приходского 
центра. Для всех это событие 
было неожиданным подарком: 
многие узнали обо всем лишь 
в самый день события. Однако 
спустя пару минут во двор 
храма начали стекаться люди. 
Евангелие уже слушали около 
полусотни человек, а к моменту 
самой установки люди вставали 
на скамейки, чтобы за спинами 
впереди стоящих увидеть про-
исходящее с самого начала. 

Благодаря слаженной работе 
бригады на оба придела купола 
с крестами удалось установить 
за 15 минут. По соседству с 
некогда одиноким куполом над 
центральным приделом поя-
вилось еще два – Гребневский 
храм стал «трехглавым». После 
торжественного события, бла-
гоговейно крестясь на новые 
золотые маковки, прихожане 
поспешили возвестить радост-
ную весть своим близким.

Архиерейское Архиерейское 
богослужение богослужение 
в Барвихев Барвихе

26-го июля, в воскресенье, 
отпраздновал свое второе 
рождение старинный храм 
Рождества Христова в поселке 
Барвиха: в этот день архиепис-
коп Можайский Григорий 
возглавил чин Великого освя-
щения храма. У входа Владыку 
встречали верующие с цве-
тами, а дети, одетые в яркие 
русские народные костюмы, 
преподнесли хлеб-соль. Вслед 
за этим все вошли в храм, где 
и совершилось радостное и 
долгожданное событие. По 
окончании Великого освя-
щения состоялся крестный 
ход, за которым последова-
ла Божественная литургия. 
Согласной сосредоточенной 
молитвой дышал в этот день 
храм, милостью Божией воз-
вратившийся к жизни.

Во время богослужения 
Владыке Григорию сослужили 
благочинный церквей Один-

цовского округа архимандрит 
Нестор (Жиляев), благочин-
ный церквей Мытищинского 
округа протоиерей Димитрий 
Оловянников, иеромонах 
Петр (Дмитриев), настоятель 
Троицкого храма в Назарьево, 
клирик собора во имя святого 
великомученика Георгия в 
Одинцове протоиерей Вита-
лий Шовгор и настоятель Бар-
вихинского храма протоиерей 
Иоанн Печагин.

На торжественную службу 
собрались многочисленные 
прихожане не только из са-
мой Барвихи и близлежащих 
поселков и деревень, но и из 
Одинцова и Москвы. Многие 
из них были не только свиде-
телями, но и активными учас-
тниками возрождения храма. 
Разоренный, пребывавший 
в запустении, он вернулся к 
жизни трудами и попечением 
многих и многих, но, несом-

ненно, главным радетелем и 
попечителем этого святого 
дела был и остается его насто-
ятель – простой, скромный, 
настоящий русский батюшка 
– отец Иоанн.

Трудно даже представить, 
сколько сил, времени при-
шлось потратить о. Иоанну 
и всем тем, кто пришел на 
помощь храму, сколько уме-
ний и навыков приобрести, 
сколько профессий освоить, 
чтобы в течение всего не-
скольких лет практически за-
ново отстроить храм, создать 
при нем воскресную школу 
и возвести крестильную, от-
ремонтировать инженерные 
коммуникации и служебные 
помещения. В довершение ко 
всему вышеперечисленному, 
были приглашены художни-
ки и реставраторы, которые 
благоукрасили храм велико-
лепными росписями.  

В своем приветственном 
слове по окончании Божес-
твенной литургии Владыка 
не только отметил успехи 
прихода в деле возрождения 
храма, но и от имени Его Свя-
тейшества Патриарха Кирилла 
вручил протоиерею Иоанну 
Печагину орден преподобного 
Сергия Радонежского III сте-
пени. Грамотами Патриарха 
были награждены староста 

храма И.И. Тищенков и бла-
готворитель храма А.П. Про-
нин. Митрополичьи грамоты 
были вручены С.Н. Кутепову, 
И.А. Детине, А. Пуговкину.

Особо отметил Владыка 
Григорий певший за богослу-
жением хор Одинцовского со-
бора святого великомученика 
Георгия.

Великое освящение храма 
Рождества Христова в Бар-
вихе Промыслом Божьим 
состоялось в знаменательный 
для истории храма год, в год 
его 250-летия. 9-го июля 
1996г. в храме состоялась 
первая после долгого переры-
ва Божественная Литургия. 
Две с половиной сотни лет 
отделяют нас от времени пер-
вого рождения храма и чуть 
больше десятка лет от второ-
го. История храма продолжа-
ется, продолжается благодаря 
скромным, простым людям 
– священникам, прихожа-
нам, мастерам-строителям, 
реставраторам, художникам, 
всем, чьими трудами и мо-
литвами был дважды рожден 
этот один из многих наших 
простых сельских храмов, 
таких родных и таких пре-
красных в своей незатейли-
вой русской красоте.

Наталья Букури, 
преподаватель МГХПА
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День в православном молодеж-
ном лагере начинался с зарядки 
и утренних молитв, на которые 
ребята собирались в храм. После 
молитв, в лагере у флагштока 
ежедневно проводилась линейка 
с поднятием флага, что позво-
ляло сохранить дисциплину и 
молитвенный настрой. Право 
поднятия флага предоставлялось 
наиболее активному за предыду-
щий день участнику лагеря в виде 
поощрения. На линейке ребята 
информировались о предстоящих 
в течение дня мероприятиях, а 
также распределялись по дежурс-
тву. Линейку проводил начальник 
лагеря.

После завтрака до наступления 
жары ребята исполняли трудо-
вые послушания в соответствии 
с силами каждого: отвечали за 
порядок и чистоту на терри-
тории лагеря и прилегающего 
лесного массива, заготавливали 
дрова для кухни и вечернего 
костра, помогали в уборке храма 
и приготовлении пищи. Кроме 
помощи Никольскому храму села 
Луцино, молодежь несколько раз 
выезжала трудиться и на другие 
приходы благочиния. Так за вре-
мя лагеря была оказана помощь 
приходу Покровского храма села 
Локотня.

Работы обыкновенно продол-
жались до полудня, после чего 
все шли купаться. Вслед за обедом 
наступало время отдыха, когда те, 
кто устал, подкрепляли силы днев-
ным сном, а те, кто были полны 
энергии, готовились к вечерним 

творческим мероприятиям. После 
тихого часа проводились спортив-
но-оздоровительные мероприятия 
— купание, командные спортив-
ные игры, соревнования.

Вечером  ребята собирались у 
костра, где пели песни, показы-
вали подготовленные сценки, иг-
рали в развивающие игры. Вечер 
заканчивался общей молитвой 
в храме, после чего священник 
подводил итоги минувшего дня, 
объявлял благодарность или делал 
краткие наставления. День закан-
чивался спуском флага и ударом 
колокола.

За время лагеря с ребятами были 
проведены беседы на духовно-
нравственные темы, для чего при-
глашались священники из храмов 
благочиния. Так под праздник 
святых благоверных князя Петра 

и княгини Февронии Муромских 
лагерь посетил настоятель храма 
в честь пророка Илии священник 
Владислав Гусар, который провел 
с молодежью интересную беседу, 
ответил на волнующие вопросы, а 
также участвовал в мероприятиях 
у вечернего костра.

Запоминающимся моментом 
стал праздник святых апостолов 
Петра и Павла. Этот день заранее 
был объявлен родительским днем, 
поэтому ребята особым образом 
к нему готовились. Лагерь был 
празднично украшен, отрепети-
рована театральная постановка, 
подготовлены декорации. После 
праздничной Литургии и совмес-
тной молитвы, молодежь была 
готова встречать гостей. В этот 
день посетить лагерь приехали 
благочинный церквей Одинцов-

ского округа архимандрит Нес-
тор (Жиляев), который привез 
ребятам вкусные подарки — не-
сколько ящиков разнообразных 
фруктов, а также родители ребят 
с их братьями и сестрами. На 
импровизированной сцене для 
гостей был показан спектакль 
на тему милосердия к ближним. 
После чего отец благочинный 
обратился к молодежи и их роди-
телям с приветственным словом, 
расспросил о жизни в лагере и 
пожелал хорошего отдыха. Затем 
все были приглашены на празд-
ничное чаепитие.

За время лагеря ребята также 
совершили несколько паломни-
ческих поездок и походов. Так был 
совершен пеший паломнический 
поход в Саввино-Сторожевский 
монастырь. Было пройдено без 
малого 14 км. Поклонившись 
святыням монастыря, ребята по-
сетили также скит и искупались 
в источнике.

Среди автобусных поездок 
можно выделить поездки в г. 
Истру, в Ново-Иерусалимский 
монастырь и под Волоколамск в 
Иосифо-Волоцкий монастырь. В 
обоих местах для ребят насель-
никами монастырей были прове-
дены увлекательные экскурсии, а 
также показаны редкие, обычно 
недоступные взгляду посетителей, 
монастырские уголки. Ребята 
почерпнули для себя много инте-
ресных фактов русской истории, 
начиная с XVI–XVII веков до 
наших дней. В общей сложности 
каждая экскурсия продолжалась 

около двух часов, что свидетель-
ствует об искреннем интересе 
слушающих. Кроме того, ребята 
смогли помолиться у древних 
святынь Подмосковной земли.

Военно-патриотическая тема 
лагеря нашла свое выражение 
в военно-спортивной игре. На-
стоятель храма Одинцовского 
благочиния в честь святого 
благоверного князя Алексан-
дра Невского при Главном 
клиническом военном госпи-
тале Федеральной пограничной 
службы России священник 
Анатолий Хациев организовал 
для ребят военно-спортивные 
соревнования по пейнтболу. 
Прежде начала состязаний отец 
Анатолий провел инструктаж по 
тактике ведения огнестрельного 
боя, по способам обороны и 
взятия фортификационных ук-
реплений. Ребята отнеслись ко 
всему с полной серьезностью, 
поэтому военно-спортивная 
игра не свелась просто к пус-
той перестрелке, а, наоборот, 
дала возможность задуматься о 
военном долге и тех трудностях, 
которые претерпевает солдат, 
защищающий в бою свое Оте-
чество.

Таким образом, все ребята 
остались довольны временем, 
проведенным в лагере, и с грус-
тью, а некоторые даже со слезами, 
покидали ставшее родным место 
пребывания. При расставании 
каждому из них на память были 
вручены перекидные календари 
с фотосессией о лагерной жизни, 
любезно подготовленные специ-
ально для лагеря Комитетом по 
делам молодежи г. Одинцово.

Священник Илья Деркачев 

Редакционный совет во главе с архи мандритом НЕСТОРОМ (ЖИЛЯЕВЫМ) 

ЖИЗНЬ ПРАВОСЛАВНОЙ МОЛОДЁЖИ

У истоков молодежного лагеря
Лето…. Казалось бы, что значат эти три месяца жары и про-

ливных дождей? Пыльные улицы, забитые автобусы, духота 
от асфальта. Но сколько ожиданий и предвкушений чего-то 
волшебного таят они в себе. Пора летних каникул и люби-
мое время для отпуска. Лето – это маленькая жизнь… Каждый 
стремится прожить ее как можно лучше. Для воспитанни-
ков Православного молодежного центра при Гребневском 
храме лето – это, прежде всего, молодежный палаточный ла-
герь – событие, которого они ждут на протяжении всего года.

В этом году лагерь отмечает 
знаменательную дату со време-
ни своей организации: вот уже 
десять лет участие в нем явля-
ется мечтой молодых прихожан. 
Десять смен, которые соделали 
так много в сердцах обитателей 
лагеря. За это время ребята об-
рели настоящих друзей, укрепи-
лись в вере, много потрудились 
в восстановлении храмов. В этот, 
знаменательный для лагеря год, 
давайте вместе пройдем по стра-
ницам его истории.

Отправной точкой нашего по-
хода служит 23 января 2000 года. 
Тогда  в летописи Гребневского 
храма открылась новая глава: 
Молодежный центр. Тогдашней 
«штаб-квартирой» Центра слу-
жил подвал храма. За задушев-
ными беседами и еженедельными 
встречами время пролетело неза-
метно, и к молодым прихожанам 
подкралось лето. Все знали, что 
лето – пора отдыха, но расста-
ваться не хотелось никому. И 
ребята во главе с отцом Леони-
дом Савченко решили провести 
его вместе – в палаточном лагере. 
Однако тратить время на одни 
лишь забавы было жалко, к тому 
же удержать молодецкую удаль в 
небольшой палатке тоже пред-
ставлялось задачей не из легких. 
Поэтому было решено включить 
в программу будущего лагеря 
трудовые послушания. 

Началась длительная подготов-
ка… Предстояло обдумать план 
мероприятий, выбрать место 
для временного пристанища, 
распределить обязанности во-
жатых. Кроме того, нужно было 

найти палатки, спальные мешки, 
походную утварь. Но с Божьей 
помощью, при деятельном учас-
тии и внимании отца Нестора и 
благочиния удалось разрешить и 
эти проблемы. Палатки лагерю 
одолжило Голицынское погра-
нучилище.

Первым пристанищем юных 
походников стало гостеприимное 
село Луцино. Местные жители 
с удивлением и любопытством 
смотрели на палаточный лагерь, 
разбитый близ храма Святите-
ля Николая. Но больше всего 
молодежи был рад сам храм: 
замученный в годы Советской 
власти, он вдруг почувствовал 
родной, православный дух в 
своих полуразрушенных стенах. 
Забилось его испуганное сердце, 
задышали пыльные окна – обез-
главленная обитель встречала 
своих гостей. Сами трудники 
так вспоминают это время: «Ни 
одну сотню килограммов мусора 
перетащили тогда». Впрочем, за 
тяжкими послушаниями шли и 
приятные радости: паломничес-
тво в Саввино-Сторожевский 
монастырь, участие в Крестном 
ходе в день празднования Сед-
миезерной иконы Божией Ма-
тери, веселые игры, посиделки у 
костра. Пожалуй, самой главной 
радостью, которую ребята вне-
сли в историю храма Николая 
Угодника, стала первая со вре-
мени его закрытия Божественная 
Литургия. «Мы были хозяевами 
этого удивительного храма, а 
нашими гостями стали местные 
жители, первые прихожане». 
После этого события Литургии 

решили служить каждый день. 
Богослужения совершали свя-
щенники нашего благочиния: 
протоиерей Павел Карташов, о. 
Александр Карлюк, о. Николай 
Комаров, о. Александр Антош-
кин, о. Евгений Вермул – всех и 
не перечислишь!

Смена подошла к концу, но 
расставаться с «ожившим» храмом 
не хотелось: «Решили провести 
следующую смену, на будущий 
год, опять здесь». И действи-
тельно, год спустя храм опять 
встречал родных гостей. И снова 
закипела работа, послышался 
стук летящих кирпичей. На этот 
раз ребят ждал сюрприз: визит 
известного режиссера Никиты 
Михалкова. Трудно представить 
себе эту знаменитость в молодеж-
ном палаточном лагере, но он с 
большим энтузиазмом беседовал с 
молодыми людьми, а на прощанье 
подарил им видео камеру. 

В последующие годы молодеж-
ный лагерь проходил в Колоцком 
монастыре Можайского района, 

в селе Еглино, что на Валдае, в 
Сивково. Каждая смена дарила 
молодым прихожанам что-то 
особенное. Ребятам посчастливи-
лось встретиться с участниками 
фестиваля «Братья», пейнтболь-
ным клубом «АТЦ Альфа», чле-
ны которого учили их собирать 
автомат Калашникова и устраи-
вали дружеские соревнования. 
А однажды в лагерь приехал сам 
Митрополит Крутицкий и Ко-
ломенский Ювеналий. Владыка 
осмотрел временные владенья 
молодежи, побеседовал с ребя-
тами, поблагодарил за труды. 
Ведь участники лагеря принесли 
огромную пользу Церкви: свои-
ми руками перетаскали тысячи 
кирпичей для строительства хра-
мов,  выкорчевали сотни пней, 
заложили фундаменты будущих 
обителей. Своим примером они 
вселяли веру в других людей. 
Видя, как молодежь трудится 
на восстановлении храмов, они 
тоже приходили в Церковь, ста-
новились Ее членами.

В этот год лагерь было решено 
провести в излюбленном месте 
– селе Луцино. Смена началась 
29 июня. Ребята взяли спальные 
мешки, собрали рюкзаки и отпра-
вились к берегам Москвы-реки, 
где их уже ждали незабываемые 
закаты, веселые игры, вечера у 
костра в кругу друзей и, конечно, 
трудовые послушания. Останови-
лись в этот раз не на территории 
храма, а на полянке в сосновом 
бору. Справа – любимый храм, 
слева – лес, впереди – Москва-
река. Что еще для счастья надо!  

Надо сказать, что смена в этом 
году была на удивление боль-
шая: свыше 40 человек. Помимо 
воспитанников Приходского 
центра заявки на участие подали 
ребята из детского дома «Благо», 
московской православной гим-
назии во имя апостола Иоанна 
Богослова, а также дети и под-
ростки из близлежащих городов 
и поселений. 

Подготовила материал 
Анастасия Макарова

Лето — это маленькая жизнь
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09.07.2009 г.                         деревня Барвиха
Присутствовали: зам. главы сельского поселения Барвихин-

ское А.П. Полежайковский, зам. главы сельского поселения 
Барвихинское И.В. Сергеев, ведущий специалист отдела 
организации работы, правового обеспечения и социальной 
политики администрации сельского поселения Барвихинское 
К.В. Резникова, представители компании ООО «НАЙСЛЕНД»: 
генеральный директор В.В. Васильев, главный специалист С.М. 
Евдокимов, представитель инвестора А.С. Заяц, заказчик Г.Д. 
Мещеряков, депутаты Совета депутатов сельского поселения 
Барвихинское: А.Н. Макаров, Н.В. Зайцева, староста деревни 
Жуковка Т.С. Дергачева, зам. старосты деревни Жуковка: 
М.А. Гусев, В.С. Вербицкая, члены инициативной группы: В.А. 
Доронина, Е.И. Давыдова, жители деревни Жуковка (подписной 
лист прилагается).

Председатель публичных слушаний – зам. главы сельского 
поселения Барвихинское А.П. Полежайковский.

Секретари – К.В. Резникова, Е.И. Давыдова.
Председатель: «Слушания проводятся в соответствии с 

постановлением главы сельского поселения Барвихинское 
Одинцовского муниципального района Московской области от 
26.05.2009 г. №165. Предметом слушаний является изменение 
вида разрешенного использования земельных участков площа-
дью 2544 м2 с кадастровым номером 50:20:0010512:52 и 3656 
м2 с кадастровым номером 50:20:0010512:53, расположенных по 
адресу: Московская обл., Одинцовский район, деревня Жуковка, 
дом №93, и принадлежащих ООО «НАЙСЛЕНД» на праве собс-
твенности, с «размещения торгово-офисно-административно-
культурного комплекса» на «жилищное строительство».

Замечаний и предложений в письменной форме по теме слу-
шаний в администрацию не поступало. Слово предоставляется 
представителю компании ООО “НАЙСЛЕНД” С.М. Евдокимову.

С.М. Евдокимов: «Добрый вечер, уважаемые товарищи! 
Я представляю Общество с ограниченной ответственностью 
“НАЙСЛЕНД”, которое на праве собственности владеет двумя 
смежными участками площадью 2544 м2 и 3656 м2, расположен-
ными по адресу: Московская обл., Одинцовский район, деревня 
Жуковка, дом № 93 (Свидетельства о регистрации права 50 НВ 
№ 731519 и 50 НВ № 731518 от 12 августа 2008 года).

Категория земли – земли населенных пунктов, вид разре-
шенного использования – для размещения торгово-офисно-
административно-культурного комплекса.

Данный вид землепользования предполагает строительство, 
приблизительно такого же комплекса, как тот, что располагается 
рядом с рестораном “Царская охота” и вызывает у вас, жителей, 
много нареканий.

Два года назад в нашем комплексе планировалось разме-
щение магазинов, кафе, косметического кабинета, солярия. 
На участке планировалось строительство котельной. С вашей 
стороны на прошлых публичных слушаниях, состоявшихся в 2006 
году, по этому поводу было высказано много критики.

Руководство компании ООО “НАЙСЛЕНД” изучило крити-
ческие замечания и пожелания жителей, еще раз внимательно 
проанализировало проект строительства многофункционального 
комплекса, посоветовалось с администрацией сельского посе-
ления Барвихинское, Одинцовского района (были проведены 
рабочие встречи с А.Г. Гладышевым – главой района и В.Г. 
Ганкиным – главным архитектором), которые рекомендовали 
новый вид разрешенного использования земельных участков.

В итоге было принято решение изменить вид разрешенного 
использования вышеуказанных участков с “для размещения 
торгово-офисно-административно-культурного комплекса” на 
“жилищное строительство”.

Хочу отметить, что эта идея нашла поддержку в архитектуре 
района и сегодня концепция малоэтажного жилого дома согла-
сована с главным архитектором муниципального образования 
Одинцовского района В.Г. Ганкиным для оформления.

Планируемая жилая застройка гораздо меньше затрагивает 

интересы владельцев близлежащих домов. Не скажется остро на 
окружающей среде, экологии. Не потребует такого количества 
электроэнергии, воды, газа, как того требовал бы планируемый 
ранее комплекс. Этажность предполагаемой застройки будет 
небольшой в связи с тем, что высота строений в этом регионе 
не должна превышать 15 метров.

Руководство компании ООО “НАЙСЛЕНД” искренне хочет, 
чтобы проект жилищного строительства был максимально поле-
зен жителям сельского поселения Барвихинское и выгоден нам. 
Надеюсь, что жители поселения реально оценят преимущества 
“жилищного строительства” как вида разрешенного исполь-
зования земельных участков, по сравнению с размещением 
многофункционального комплекса.

Надеемся на вашу поддержку и взаимопонимание.
В заключение хочу сказать, что наша компания всегда 

быстро откликалась на просьбы и пожелания, как жителей, так 
и администрации сельского поселения Барвихинское. Несмотря 
на то, что компания еще не приступила к строительству, руко-
водство старается уже сегодня оказывать благотворительную 
помощь: в 2006 г. выделялись средства ко Дню Победы в Ве-
ликой Отечественной войне; была приобретена оргтехника для 
администрации сельского поселения Барвихинское. В текущем 
году были перечислены деньги на организацию “Дня поселка”, 
что отмечается 12 июня. Думаем и впредь такая работа будет 
продолжена. Спасибо за внимание».

А.С. Заяц: «В этом году мы перечислили 150000 (сто пять-
десят тысяч) рублей». 

А.М. Переверзева: «Перечислили кому?».
А.С. Заяц: «Администрации».
О.Н. Клюквина: «Вы сказали, что первоначально планирова-

лось строительство спортивно-торгового комплекса, так?».
С.М. Евдокимов: «Нет. Предполагалось построить торгово-

офисно-административно-культурный комплекс».
О.Н. Клюквина: «На предыдущих публичных слушаниях, с ва-

ших слов, жители отказали в переводе данных земельных учас-
тков под строительство торгово-офисного комплекса. Однако 
сегодня прозвучало, что, несмотря на мнение жителей, перевод 
земли был проведен, о чем свидетельствуют полученные вами 
документы, т.е. у Вас действительно запланирован торгово-
офисный комплекс. Есть разрешение. Чье разрешение?».

С.М. Евдокимов: «Существует определенный порядок изме-
нения вида разрешенного использования земельных участков, 
определяемый Российским законодательством. Мы пошли по 
этому пути – прошли публичные слушания (один из этапов). 
Я сейчас посчитал, что в акте согласования проекта вида раз-
решенного использования – 8 согласований. Дополнительно к 
этому акту имеется еще 8 согласований всех надзорных служб, 
а также 6 согласований других инстанций. 

Есть Свидетельство о регистрации права собственности, в 
котором указан вид разрешенного использования “для разме-
щения торгово-офисно-административно-культурного комплекса”, 
выданный Регистрационной палатой.

Есть постановление администрации Одинцовского муници-
пального района Московской области №3634 от 18.12.2007 
года, подписанное З.В. Абраменко, по поводу изменения вида 
разрешенного использования земельных участков».

О.Н. Летникова: «Просто игнорируется мнение, высказанное 
на публичных слушаниях!».

О.Н. Клюквина: «Вы озвучили постановление администрации 
Одинцовского муниципального района. Каким образом адми-
нистрация Барвихинского сельского округа могла участвовать в 
этом постановлении? Вы сразу выходили на район? Слушания 
проводились на территории Барвихинского сельского округа, 
а постановление вам выдавала администрация Одинцовского 
муниципального района?».

О.Н. Летникова: «Хотелось бы понять – какое место зани-
мают публичные слушания? Зачем их проводить, если мнение 
жителей не учитывается?».

С.М. Евдокимов: «Есть закон. По закону мы должны 
проводить публичные слушания».

А.Н. Макаров: «Давайте уточним – слушания проводились 
здесь? Кто был председателем? Вы, Александр Павлович? 
Перед тем, как Зоя Васильевна Абраменко выпустила это 
постановление, В.Н. Марковский какое-то заключение по 
результатам публичных слушаний или свои рекомендации 
направил в район?».

С.М. Евдокимов: «Протокол публичных слушаний был пред-
ставлен в Одинцовскую администрацию».

А.Н. Макаров: «А мнение главы было отражено?».
С.М. Евдокимов: «Было».
А.Н. Макаров: «Другими словами, он, несмотря на отказ 

жителей, дал положительное заключение?».
С.М. Евдокимов: «Положительное».
А.Н. Макаров: «У вас здесь есть та рекомендация, данная 

главой нашего муниципального образования, чтобы ее можно 
было прочитать?»

С.М. Евдокимов: «У меня есть все основные документы 
– постановления и др.».

А.Н. Макаров: «Он позитивно высказался с учетом публичных 
слушаний и рекомендовал принять решение об изменении вида 
разрешенного использования участков».

О.Н. Клюквина: «Несмотря на решение публичных слу-
шаний!».

Председатель: «Тема сегодняшних слушаний – перевод 
земельных участков с «размещения торгово-офисно-админис-
тративно-культурного центра» на «жилищное строительство». 
Давайте вернемся к данному вопросу».

О.Н. Клюквина: «Мы не были информированы о том, что 
перевод земли под торгово-офисный центр осуществлен. 
Публичные слушания были в 2006 году, однако ни админис-
трация, ни представители компании ничего не говорили о 
том, что получено такое постановление. Мнение жителей вас 
не волновало – носило рекомендательный характер. Однако 
жители рекомендовали главе администрации Барвихинского 
сельского округа не менять вид землепользования. Вместе 
с тем, он проигнорировал мнение жителей, проигнорировал 
публичные слушания и дал разрешение на перевод, который и 
состоялся. Говорим мы об этом потому, что сегодня проходят 
опять публичные слушания по той же теме, только с другими 
формулировками».

С.М. Евдокимов: «Другая тема, другой вопрос».
О.Н. Клюквина: «Давайте расставим все точки – глава 

администрации, председательствующий на слушаниях в 2006 
году, был с вами согласен – нужно переводить, нужно строить. 
Это так?»

С.М. Евдокимов: «Наверное, так».
О.Н. Клюквина: «Почему, наверное? Вы же представляете 

компанию?».
А.Н. Макаров: «Было же сказано, что глава дал положи-

тельное заключение».
Т.С. Дергачева: «Вы выходите на публичные слушания с 

просьбой рассмотреть вопрос о переводе под “жилищное 
строительство”. Чем обусловлено желание перевести под 
“жилищное строительство”, т.к. в Градостроительном кодексе 
РФ достаточно много градаций разрешенного вида землеполь-
зования: жилищное, индивидуальное жилищное строительство, 
малоэтажное и т.д.?».

С.М. Евдокимов: «Считаем, что проект с видом разрешенного 
использования земли под “жилищное строительство” будет для 
компании более выгодным. Мы учли и пожелания жителей. По-
нимаю, что вы скажете, что компания получила постановление, 
в котором вид разрешенного использования земли – под мно-
гофункциональный комплекс. С 2007 года прошло достаточно 
времени, однако компания ничего не строила, не занимались 
предпроектной подготовкой. Руководство компании не хотело 
строить свой бизнес на чем-то нехорошем и неблагоприятном 
по отношению к жителям».

А.Н. Макаров: «Это не объяснение».
М.П. Каптур: «Что даст ваш проект непосредственно деревне 

Жуковка? Уже сейчас в деревне проблемы с водой, канализаци-
ей (второй год идет ремонт канализационной сети от ресторана 
“Царская охота”), газом, светом. Вы построите многоквартирный 
дом, и мы совсем задохнемся!».

С.М. Евдокимов: «Пока неизвестно, какой будет окончатель-

ный вариант концепции жилищного строительства – сколько 
будет квартир, однако схема подключения планируемого нами 
жилищного строительства к существующим инженерным сетям 
очень простая».

А.М. Переверзева: «Сколько будет этажей в вашем 
доме?».

С.М. Евдокимов: «Здание не будет превышать 15 метров».
А.М. Переверзева: «Это 5 этажей!».
А.С. Заяц: «Мы не новички, чтобы всем было понятно. 

Находимся здесь около 20 лет. Может быть дольше, чем не-
которые из присутствующих. На нашей территории находится 
4 строения. Количество электроэнергии, что выделено на наш 
участок уже сейчас, достаточно для размещения 5-6 отдельно 
стоящих зданий. Малоэтажное строительство подразумевает 
здания высотой не более 15 метров. Это можно построить один 
одноэтажный дом, можно построить два этажа, но не три. Мы 
делаем более комфортные условия. Если посмотреть на дома, 
что находятся на нашем участке, то их высота 9 метров, т.е. 
один этаж плюс мансарда. Поскольку на участке проживала 
К.А. Буштуева, то можно считать, что на участке находилось 6 
домов. Мы увеличиваем площадь застройки ориентировочно на 
40%. Сейчас у нас достаточно и электроэнергии, и воды, и нет 
проблем с канализацией, чтобы это все построить. Мы не с 
протянутой рукой приходим в органы водоканала, энергосбыта и 
др. организации. Построив эти строения, во-первых, улучшается 
пожаробезопасность, во-вторых, становится красивее. Забор 
изменится. При встрече с активом деревни Жуковка встал 
вопрос о размещении машин. Количество людей увеличится 
в два раза. У нас будет подземная парковка, охватывающая 
наш участок. Мы никуда не выходим, никому не мешаем. 
Отдельных промышленных котельных не будет. Сейчас в домах 
электрообогрев, но на территорию заходит газоотвод, который 
был проложен лет 25 назад. Диаметр трубы заложен на то 
количество площади, которое планируем построить. За время, 
что мы здесь существуем, не было нареканий, что мы себя 
шумно ведем, загрязняем территорию или совершаем какие-то 
другие противоправные действия».

Т.С. Дергачева: «В чем разница между “жилищным строи-
тельством” и “малоэтажным строительством”?».

Г.Д. Мещеряков: «Жилищное строительство охватывает 
комплекс тех домов, что могут быть построены, т.е. может 
появиться один одноэтажный, или два двухэтажных, или один 
трехэтажный с мансардой. Все это можно назвать малоэтаж-
ным строительством. Если кто-то построит один частный 
дом, то это будет индивидуальное жилищное строительство. 
Жилищное строительство включает: индивидуальное жилищное 
строительство, малоэтажное, среднеэтажное, многоэтажное 
строительство и повышенной этажности дома. Учитывая, что 
участок расположен в районе, где невозможно построить даже 
среднеэтажное здание – 5 этажей и выше, мы размещать будем 
дом максимум в три этажа».

Т.С. Дергачева: «Если все было так, как вы говорите, то в 
Градостроительном кодексе было бы написано – вид разре-
шенного использования – “жилищное строительство”, а дальше 
бы через черточку перечислялось все то, о чем вы только что 
сказали. Однако в кодексе виды разрешенного использования 
перечислены друг под другом через точку с запятой. Чтобы 
для себя прояснить разницу между жилищным и малоэтажным 
строительством, мы проконсультировались в Мособлархи-
тектуре. Нам объяснили, что, когда речь идет о жилищном 
строительстве, это значит, что можно построить от одного 
этажа до бесконечности – строй хоть небоскреб. Малоэтажное 
строительство регламентировано, причем регламентируется пос-
тановлением местных органов власти. В нашем районе пошли 
по пути регламентирования не этажей, а высоты зданий – до 
15 метров. Хотя при высоте 15 метров, при условии высоты 
этажа в 3 метра, получается 5-этажный дом.

Изменение вида разрешенного использования земельного 
участка без представления, а что же будет на нем построено, 
не производится. Концепция может быть до конца не отра-
ботана, но она все-таки должна быть. Вы представили план 
предполагаемого строительства, на котором стоит подпись 
В.Г. Ганкина, написано “согласовано”. Высота 15 метров. 
Здание состоит из 2-х подземных этажей (скорее всего это 
или парковка, или какие-то вспомогательные помещения), 
три полных этажа и довольно высокий четвертый этаж, т.е. 

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 
по вопросу: Изменение вида разрешенного использования земельных участков площадью 2544 м2 с 
кадастровым номером 50:20:0010512:52 и 3656 м2 с кадастровым номером 50:20:0010512:53, располо-
женных по адресу: Московская обл., Одинцовский район, деревня Жуковка, дом №93, и принадлежащих 
ООО «НАЙСЛЕНД» на праве собственности, с «размещения торгово-офисно-административно-культурного 
комплекса» на «жилищное строительство» 

ЗАКЛЮЧЕНИЕ 
О ПРОВЕДЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

по обсуждению проекта Устава городского округа Власиха 
Московской области

Публичные слушания, назначенные решением Совета 
депутатов городского округа Власиха Московской области от 
19.06.2009 г. №17, проведены 30 июля 2009 г. в 15.00 по 
адресу: Московская область, поселок Власиха, ул. Маршала 
Жукова, д. 9 (Дом офицеров РВСН).

Информация о проведении публичных слушаний была опуб-
ликована в газете «Новые рубежи» от 29.06.2009 г. №26.

Инициатор публичных слушаний: Совет депутатов город-
ского округа Власиха Московской области.

Председатель публичных слушаний: Агафонова Ольга 
Владимировна – глава городского округа Власиха, предсе-
датель Совета депутатов городского округа Власиха. 

Секретарь публичных слушаний: Новак Гузель Сагидул-
ловна – жительница поселка Власиха.

Присутствовали: жители поселка Власиха, депутаты 
Совета депутатов городского округа Власиха. 

В ходе публичных слушаний с вступительным словом 
выступила глава городского округа Власиха, председатель Со-
вета депутатов городского округа Власиха О.В. Агафонова.

С докладом по проекту Устава выступил председатель 
комиссии по законности и правопорядку Совета депутатов 
городского округа Власиха Кабанов Владимир Николаевич. 

Далее, в порядке поступления заявок на выступления, 
выступили участники публичных слушаний:

ТАРАСОВА Людмила Алексеевна – жительница поселка 

Власиха, депутат Совета депутатов городского округа Вла-
сиха Московской области.

Предложила дополнить статью 26 проекта Устава пунктом 
следующего содержания: «10. Депутат вправе иметь помощ-
ников для осуществления своих полномочий в соответствии 
с действующим законодательством РФ». 

ОЛЕЙНИКОВА Ирина Владимировна — жительница 
поселка Власиха, которая предложила статью 28 пункт 3 
изложить в следующей редакции: «3. Администрацию го-
родского округа Власиха Московской области возглавляет 
руководитель администрации, назначаемый на должность в 
соответствии с действующим законодательством».

КОСТРИКИН Станислав Борисович — житель поселка 
Власиха. Проект Устава предложил дополнить статьей:

«Статья 41. Порядок и условия приватизации муници-
пального имущества. 

1. Порядок и условия приватизации муниципального 
имущества определяются решением Совета депутатов в со-
ответствии с действующим законодательством. 2. Доходы от 
использования и приватизации муниципального имущества 
поступают в местный бюджет».

ПАШКИН Андрей Владимирович — житель поселка Вла-
сиха. Предложил дополнить проект Устава статьей:

«Статья 44. Некоммерческие организации
1. Некоммерческие организации в форме автономных 

некоммерческих организаций и фондов создаются по ре-
шению Совета депутатов по представлению руководителя 
администрации городского округа.

2. Некоммерческие организации городского округа 
осуществляют свою деятельность в соответствии с Граж-

данским кодексом Российской Федерации, федеральным 
законом о некоммерческих организациях, иными феде-
ральными законами».

КАБАНОВ Владимир Николаевич – житель поселка 
Власиха, депутат Совета депутатов городского округа 
Власиха. Предложил статью 56 проекта Устава изложить 
в следующей редакции: «Настоящий Устав вступает в силу 
после принятия его Советом депутатов городского округа 
Власиха, государственной регистрации в органах юстиции 
и момента его официального опубликования (обнародова-
ния)» и дополнить проект Устава следующей главой: «Глава 
IX. ПОРЯДОК ВНЕСЕНИЯ ИЗМЕНЕНИЙ И ДОПОЛНЕНИЙ В 
УСТАВ ГОРОДСКОГО ОКРУГА

Статья 57. Порядок внесения изменений и дополнений
Проект Устава городского округа, проект решения Совета де-

путатов о внесении изменений и дополнений в Устав городского 
округа не позднее чем за 30 дней до дня рассмотрения вопроса 
о принятии Устава городского округа, внесении изменений и 
дополнений в Устав городского округа подлежат официальному 
опубликованию (обнародованию) с одновременным опубликова-
нием (обнародованием) установленного решением Совета депу-
татов порядка учета предложений по проекту указанного Устава 
городского округа, проекту указанного решения Совета депутатов 
о внесении изменений и дополнений в Устав городского округа, 
а также порядка участия граждан в его обсуждении.

Устав городского округа, решение Совета депутатов 
о внесении изменений и дополнений в Устав городского 
округа принимается большинством в две трети голосов от 
установленной численности депутатов Совета депутатов.

Статья 58. Государственная регистрация изменений и 

дополнений
Устав городского округа, решение Совета депутатов о 

внесении изменений и дополнений в Устав городского округа 
подлежат государственной регистрации в органах юстиции в 
порядке, установленном федеральным законом.

Статья 59. Вступление в законную силу изменений и 
дополнений

Устав городского округа, решение Совета депутатов о 
внесении изменений и дополнений в Устав городского округа 
подлежат официальному опубликованию (обнародованию) после 
их государственной регистрации и вступают в силу после их 
официального опубликования (обнародования).

Изменения и дополнения, внесенные в Устав городского 
округа и изменяющие структуру органов местного самоуправле-
ния, полномочия органов местного самоуправления и выборных 
должностных лиц местного самоуправления вступают в силу пос-
ле истечения срока полномочий Совета депутатов, принявшего 
муниципальный правовой акт о внесении в Устав городского 
округа указанных изменений и дополнений».

Результаты публичных слушаний:
1. Публичные слушания проведены в соответствии с 

действующим законодательством. Публичные слушания 
считать состоявшимися.

2. Рекомендовать Совету депутатов городского округа 
Власиха рассмотреть на ближайшем заседании вынесенные 
на обсуждение предложения.

Глава городского округа Власиха, 
председатель Совета депутатов городского округа Власиха 

О.В. АГАФОНОВА.

Приложение 
к решению Избирательной комиссии  сельского поселения Никольское 

Одинцовского муниципального района 
от 29 июля 2009 г. №9

Информационное сообщение Избирательной комиссии 
сельского поселения Никольское Одинцовского муниципального 

района Московской области
Для обеспечения процесса голосования избирателей на выборах депутатов 

Совета депутатов и главы сельского поселения Никольское Одинцовского 
муниципального района Московской области, назначенных на 11 октября 2009 
года, в соответствии с п. 8 ст. 22 Федерального закона «Об основных гарантиях 
избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской 
Федерации» и статьи 16 Закона Московской области «О муниципальных выборах 
в Московской области» Избирательная комиссия сельского поселения Николь-
ское Одинцовского муниципального района Московской области формирует 
участковые избирательные комиссии.

Формирование участковых избирательных комиссий сельского поселения 
Никольское Одинцовского муниципального района Московской области осущест-
вляется на основе предложений политических партий, выдвинувших федераль-
ные списки кандидатов, допущенных к распределению депутатских мандатов 
в Государственной Думе Федерального Собрания Российской Федерации, 
Московской областной Думе, иных общественных объединений, предложений 
собраний избирателей по месту жительства, работы, службы, учебы.

Предложения по кандидатурам в состав участковых избирательных комиссий, 
оформленные в порядке, предусмотренном действующим законодательством, 
следует направлять в срок с 10 августа по 21 августа 2009 года включительно 
в Избирательную комиссию сельского поселения Никольское Одинцовского 
муниципального района Московской области по адресу: 143079, Московская 
область, Одинцовский район, п. Старый городок, ул. Школьная, д. 33, в поме-
щении ГБУ СО МО «Одинцовский комплексный центр социального обслуживания 
населения», ком. 2.

Телефон для справок с 16.00 до 19.00 по московскому времени:        
8 (498) 695-88-43.

ИЗВЕЩЕНИЯ
ЗАО «Титульная и Кадастровая служба» приглашает всех заинтересованных лиц либо 

их представителей, действующих на основании доверенности, 8 августа 2009 года в 
12 часов для определения границ земельного участка, расположенного по адресу: 
Одинцовский р-н, д. Малые Вязёмы, СНТ «Строитель», уч. №60.

Мотивированный отказ от согласования границ вышеуказанного участка принимает-
ся по адресу: 143000, г.Одинцово, Можайское ш., 71В, офис 31. Исполнитель работ 
Менчикова М.В. Тел. 505-95-09.

***
ООО «ГеоЗнак» (адрес: Московская область, Одинцовский район, г.Кубинка, Наро-

Фоминское шоссе, стр.З6Б, e-mail: Geoznak@rambler.ru, тел.: 89857848365) в отношении 
земельного участка, расположенного по адресу: Московская область, Одинцовский район, 
пос. Старый городок, ул. Почтовая, квартал 5, уч. 21, выполняет кадастровые работы 
по уточнению местоположения границ земельного участка.

Заказчиком кадастровых работ является Гончаров Николай Николаевич.
Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границ 

состоится по адресу: Московская область, Одинцовский район, пос. Старый городок, 
ул. Почтовая, квартал 5, уч. 21, 5 сентября 2009 года в 12 час. 00 мин.

С проектом межевого плана земельного участка № 21 можно ознакомиться по 
адресу: Московская область, Одинцовский район, г.Кубинка, Наро-Фоминское шоссе, 
стр. З6Б.

Возражения по проекту межевого плана и требования о проведении согласования 
местоположения границ земельных участков на местности принимаются с 5 августа 
2009 года по 5 сентября 2009 года по адресу: Московская область, Одинцовский 
район, г. Кубинка, Наро-Фоминское шоссе, стр.З6Б.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласо-
вать местоположение границ: Московская область, Одинцовский район, д. Асаково,            
ст. «Наука», уч. №20, №22, ЗАО Шарапово.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь до-
кумент, удостоверяющий личность, а также документ о правах на земельный участок.

Муниципальная избирательная комиссия сельского поселения Барвихинское 
информирует о графике работы:

понедельник-пятница — с 15 до 18 часов,
суббота — с 10 до 12 часов, 
воскресенье — выходной.
Телефон комиссии — 635-84-82. 
Адрес: Одинцовский р-н, дер. Барвиха, д. 40.
Руководящий состав комиссии: председатель — Ионин Андрей Валентино-

вич, зам. председателя — Букарев Александр Иванович, секретарь — Денисов 
Владимир Валентинович.

Ранее опубликованный график работы комиссии считать недействительным.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
Избирательная комиссия городского поселения Большие Вяземы 

информирует о начале формирования участковых избирательных 
комиссий по выборам депутатов Совета депутатов городского по-
селения Большие Вяземы и главы городского поселения Большие 
Вяземы, назначенных на 11 октября 2009 года. Прием предложений 
по составу участковых избирательных комиссий городского поселе-
ния Большие Вяземы не позднее 21 августа 2009 года (Московская 
область, Одинцовский район, Петровский проезд, владение 7, 
строение 1, тел. 598-23-88). 
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получается 4,5, фактически 5 этажей. На предварительной 
встрече вы говорили, что проект компании не нравится, но он 
вынесен на публичные слушания!».

Г.Д. Мещеряков: «Мы его не выносили. Мы путаем 
вид разрешенного использования с проектом планировки. 
Это будет очередной этап рассмотрения на публичных 
слушаниях».

Т.С. Дергачева: «Хорошо, не вынесли, но приложили к 
документам, представленным на публичные слушания. Вы 
заплатили деньги за представленный альбом. Когда люди 
что-то заказывают, то архитектор не что-то придумывает, 
а получает заказ. Работа выполняется не бесплатно, а за 
очень приличные деньги».

А.С. Заяц: «Публичные слушания по проекту планировки 
проводятся отдельно?».

Т.С. Дергачева: «Да. Однако вы ничего не сказали о том, 
подо что у вас изначально была отведена земля (сейчас на 
участке стоит 4 коттеджа)? Это были земли “Мосдачтрес-
та”, поэтому и были построены коттеджи. Кроме этого, с 
домом К.А. Буштуевой на участке было 5 домов, а не 6, 
как вы сказали».

Г.Д. Мещеряков: «В Градостроительном кодексе РФ 
(ст. 30) сказано, что вид разрешенного использования 
земельного участка определяет сам землепользователь без 
каких-либо согласований и выносит его на решение главы 
администрации. Для того, чтобы выслушать мнение по 
данному вопросу, собирают публичные слушания. Мнение 
выслушивается, но вид разрешенного использования зе-
мельного участка выбирает землепользователь. Это закон. 

Здесь говорилось о том, что предыдущие слушания 
прошли, было постановление главы администрации Один-
цовского района, но вы не знали о результатах. Однако 
все было опубликовано в газете, поэтому кто хотел, тот 
ознакомился.

Относительно малоэтажного строительства – в Градо-
строительном кодексе РФ написано, что территориальное 
зонирование делится на: жилищное строительство, ад-
министративно-бытовые, хозяйственные постройки, могут 
быть включены аптеки, магазины и др. Когда же решается 
проект планировки, то определяется конкретно, что будет 
построено на этом участке. Мы выполнили проект, т.к. его 
потребовало Управление архитектуры г. Одинцово и Один-
цовского района с тем, чтобы знать, что мы хотим иметь на 
участке. Был нанят архитектор, который, со своей стороны, 
видит, как это будет выглядеть. Он сделал, представил, но 
когда мы подсчитали, то оказалось, что это очень дорого, 
дом выглядит как колодец, что нам не понравилось, и 
вряд ли кто-то захочет купить квартиру в доме, двор ко-
торого находится внутри дома. Поэтому мы называем это 
концепцией, а не проектом. Вот когда будет проект, тогда 
он будет обсуждаться здесь, в вашем присутствии, будут 
выслушиваться ваши рекомендации и пожелания.

Что такое 15 метров? Здание Барвихинской администра-
ции высотой более 15 метров. Это чтобы вы знали.

Подъезд остается тот же самый, т.е. ничего не увели-
чивается и не уменьшается. Количество машин – на даче 
можно иметь хоть 20 автомашин. Их сейчас достаточно 
много, но они стоят все на улице. В нашем случае, если 
построим 18 квартир площадью по 100 м2, а многие их 
объединят, и получится меньшее число, машины будут 
убраны под землю и на улице они стоять не будут. Но это 
будет обсуждаться тогда, когда будет проект».

Т.С. Дергачева: «Вы сказали, что застройка участка 
будет осуществляться в соответствии с зонированием, но 
зонирование – составная часть генерального плана. А что 
лежало в основе у вас?».

Г.Д. Мещеряков: «В основе – категория земли, а имен-
но —  земли поселения. На землях поселения разрешено 
строительство как административно-бытовых, коммунальных 
учреждений, дачное строительство, а также жилое стро-
ительство. Нельзя строить промышленные объекты. Для 
того чтобы решить относительно вида землепользования, 
когда-то было проведено зонирование данной территории. 
Оно было проведено на уровне Главной архитектуры Мос-
ковской области, и этот район был отнесен под размещение 
различных учреждений (административно-торговый, развле-
кательный комплекс с магазинами). Это легло в основу 
Генерального плана, который был утвержден на уровне 
Главархитектуры».

Т.С. Дергачева: «Уточните, пожалуйста, о каком Гене-
ральном плане вы сейчас говорили?».

Г.Д. Мещеряков: «О Генеральном плане этого района».
М.А. Гусев: «Какого района? У нас район Одинцовс-

кий».
Г.Д. Мещеряков: «Существует Градостроительный кодекс. 

Кто с ним не знаком, почитайте, очень интересная книга. 
Есть зонирование, Генеральные планы городов, областей, 
районов, регионов, есть даже планировка кварталов. 
Представленный нами Генеральный план – выкипировка из 
плана Одинцовского района. Это конкретный регион, где мы 
находимся. Невозможно привезти сюда Генеральный план 
всего Одинцовского района».

А.Н. Макаров: «Не вы один читали Градостроительный 
кодекс. Кто утверждает Генеральный план?».

Г.Д. Мещеряков: «Глава».
А.Н. Макаров: «Вы плохо читали Градостроительный ко-

декс, т.к. в нем сказано, что Генеральные планы утверждает 
представительный орган муниципального образования. Совет 
депутатов нашего поселения Генерального плана этого 
района или деревни Жуковка не утверждал».

Г.Д. Мещеряков: «Его утвердили в Одинцовском районе».
А.Н. Макаров: «Нет Генерального плана деревни Жуковка. 

На территории сельского поселения Барвихинское Генплан 
утвержден только в части развития поселка Барвиха».

Г.Д. Мещеряков: «Это моя вина? Еще раз – Генеральный 
план района утверждает глава муниципального образова-
ния этого района. Если там есть объекты федерального 
значения, то это выносится на обсуждение федерального 
уровня, т.е. на область».

А.Н. Макаров: «Еще раз вам говорю, что вы не до конца 
прочитали раздел Градостроительного кодекса. Еще раз, 
Генеральный план утверждается представительным органом 
муниципального образования – Советом депутатов сельского 
поселения Барвихинское или Одинцовского района».

Г.Д. Мещеряков: «Данный Генеральный план не рас-
сматривался в сельском поселении Барвихинское. Это 
Генеральный план Одинцовского района».

А.Н. Макаров: «Покажите решение Совета депутатов 
Одинцовского района».

Г.Д. Мещеряков: «Зачем я его вам должен показывать».
О.Н. Летникова: «Мы хотим его видеть, потому что вы 

его цитируете».
Т.С. Дергачева: «Вы опять вводите людей в заблужде-

ние, т.к. главный архитектор В.Г. Ганкин, присутствующий 
на одной из сессий Совета депутатов нашего поселения 
(есть запись в протоколе), сказал, что нет Генерального 
плана развития сельского поселения Барвихинское и в 
частности деревни Жуковка. На сегодняшний день сущес-
твует “Концепция размещения объектов соцкультбыта на 
территории вдоль Рублево-Успенского шоссе от МКАД до 
Горки-2” от 2002 г. В соответствии с изложенным в данной 
концепции зонированием, весь этот микрорайон, о котором 
сегодня идет речь, отведен под индивидуальную жи-лищную 
застройку, но никак не под жилищное или малоэтажное 
строительство.

На представленном вами наглядном материале написано: 
“Генеральный план. Деревня Жуковка”. Депутаты нашего 
Совета депутатов Генеральный план не обсуждали, т.к. пока 
обсуждать было нечего – главный архитектор сам сказал, 
что не существует генплана поселения и, в частности, 
нашей деревни, тогда это что?».

Г.Д. Мещеряков: «Когда мы обращаемся с просьбой вы-

дать нам документ, на основании которого должна начаться 
наша градостроительная деятельность, нам Одинцовский 
район выдает вот такой документ. Если есть еще вопросы, 
то задайте их Одинцовскому району. На документе стоит 
печать, она не подложная, я ее не ставил. Это Управление 
архитектуры и градостроительства Одинцовского района. 
Генеральный план есть, его масштаб указан, штамп стоит, 
объект наш есть».

Н.Б. Крылова: «Представленный генплан устарел, т.к. на 
нем имеются неточности».

Г.Д. Мещеряков: «Не знаю, какие неточности. Мы запро-
сили документ, нам его дали».

О.Н. Летникова: «Говорилось, что улучшится пожарная 
безопасность в Жуковке. Как она улучшится, в связи с тем, 
что вы построите многоэтажные дома? Сейчас в деревне 
Жуковка нет ни одного пожарного гидранта, нет пожарных 
машин (машины только есть в г. Одинцово), которые бы 
обслуживали деревню, подъездов тоже практически нет».

А.С. Заяц: «Сейчас на участке находятся деревянные 
дома, будут кирпичные. Пожарная безопасность повы-
сится».

О.Н. Летникова: «Это вы говорите о себе, а для нас-то 
как она улучшится?».

А.С. Заяц: «Деревянные дома горят, как спички, кир-
пичные горят хуже. Улучшится пожарная безопасность или 
нет? На предварительной встрече с активом мы говорили 
о том, чтобы были даны предложения по улучшению вашей 
жизни. Мы обратились бы в вашу Барвихинскую админис-
трацию с тем, чтобы нам в обременении на строительство 
было указано, что необходимо сделать. В частности, был 
затронут вопрос, касающийся канализационного коллектора. 
Мы сказали, что не против строить его при условии, что 
это будет официально записано. Мы не против создать по-
жарную часть с машиной, если это будет записано в наших 
обременениях при строительстве, а не огульно – сделайте 
пожарную часть, завтра кинотеатр, послезавтра детскую 
площадку и т.д. Мы собрались сегодня, в первую очередь, 
для того, чтобы услышать ваши замечания и конкретные 
предложения, которые будут отражены в протоколе. Напри-
мер, переложить канализационный коллектор, организовать 
пожарное депо, переложить 300-500 метров дороги».

М.П. Каптур: «А пожарное депо вы построите на месте 
многоэтажного дома?».

О.Н. Клюквина: «Как скажется строительство дома вы-
сотой в 15 метров на жизнь рядом проживающих жителей 
(соседей), т.е. тех, кто находится на прилегающей терри-
тории? Одно дело, когда на участке находится 4 коттеджа 
высотой 9 метров, полностью закрытых соснами. Такое 
соседство никому не мешает. Кстати, вы говорили о 20 
годах, так вот, мы живем здесь гораздо дольше! А когда 
территория принадлежала Мосдачтресту, то деревьев на ней 
было гораздо больше. Вы хотите построить дом высотой   
15 м, а чему будет равна его общая площадь?».

С.М. Евдокимов: «Сегодня четкой концепции, четкого 
мнения, что будет такой дом, такая этажность, такая пло-
щадь, у нас нет. Нет у нас и решения. Вопрос многоэтап-
ный. Цель заказчика – Г.Д. Мещерякова, заключается в том, 
чтобы на следующей встрече мы обсудили проект плани-
ровки. До этого обсуждения нам еще далеко – необходимо 
понять, что можно построить, сколько потребуется денег, 
сил. Я не знаю, сколько будет этажей. Например, может 
быть один этаж, два, а может быть три этажа. Планируется 
жилищная застройка с максимальным использованием тех 
пятен, которые сегодня есть. Есть 4 коттеджа – вот и будет 
основное строительство планироваться на этой площади. 
Нам от этого никуда не деться. Есть строительные нормы 
и правила (СНиП), по которым должны быть определенные 
расстояния от забора, от дома, должен свет падать под 
нормальным углом. Эти нормы – аксиома для любого стро-
ительства, и мы вынуждены будем их выполнять».

М.П. Каптур: «А куда вы денете вековые сосны?».
Г.Д. Мещеряков: «Они остаются все».
М.П. Каптур: «Что вы говорите?!».
Г.Д. Мещеряков: «Будет готов проект, тогда и зададите 

вопрос. Зачем сейчас спрашивать».
О.Н. Клюквина: «Очень сложно решать».
Г.Д. Мещеряков: «Давайте я вам отвечу – давайте будем 

строить то, что у нас записано в разрешении – торгово-
развлекательный комплекс».

Т.С. Дергачева: «Не надо угрожать жителям деревни. 
Они тоже могут поставить вопрос о том, каким образом 
после того, как встречались 4 раза и притом, что земля 
была отведена под дачное строительство, вид разрешен-
ного использования был все-таки изменен. Хотелось бы 
сделать отступление – публичные слушания носят реко-
мендательный характер, но известно, что когда защищается 
диссертация, диссертанту тоже даются рекомендации, и он 
прекрасно понимает, что если он их не учтет, то никогда 
не защитится.

Александр Павлович, хочу обратиться к вам, как к 
председателю публичных слушаний. На публичные слушания 
были официально представлены документы – фрагмент 
планировки малоэтажного жилого дома. На листе имеется 
штамп, на котором написано: “Для разработки”, есть под-
пись главного архитектора В.Г. Ганкина. В связи с этим 
хочу обратить ваше внимание на то, что на представленной 
схеме нет проезда между рестораном “Царская охота” 
и ТЦ “Базар”, вся площадь превращена в парковку. Не 
обозначена автобусная остановка и прилегающая к ней 
площадь. На ксероксе видно плохо, но в альбоме очень 
четко видно, что вдоль Центральной улицы, идущей от ТЦ 
“Базар”, нарисована целая вереница машин, т.е. планирует-
ся парковка, со стороны дома №69 – парковка и парковка 
вдоль участка дома №93. Это не первый раз Управлением 
архитектуры выдаются такие поддельные документы, кото-
рые не отражают существующей действительности! Это тем 
более настораживает, что написано: “В разработку”. Нет 
никаких гарантий того, что то, что нарисовано, не будет 
воплощено в жизнь.

Хотелось бы также сказать, что мы встречались с 
представителями компании практически накануне публич-
ных слушаний, поэтому никаких серьезных вопросов не 
обсуждалось, т.к. это неэтично».

Сегодня говорилось о том, что 4 дачи, стоящие на 
участке, обеспечены водой, однако, и мы об этом гово-
рили на встрече, они не идут ни в какое сравнение с 
тем, что вы планируете построить. Уже сейчас в деревне 
существует проблема с водоснабжением домов – воды не 
хватает. Сети старые, вот жители и волнуются, поскольку 
подключаться вы будете к сетям деревни. Поэтому гово-
рить, что компании ничего не нужно в плане обеспечения 
водой планируемого строительства, неправильно. Вводить 
жителей в заблуждение, хотя это сделать трудно, т.к. все 
живут здесь, не стоит».

А.С. Заяц: «Могу показать договор между водоканалом 
и компанией. Вы считаете от количества людей, а у нас 
есть разрешение на потребление воды и электроэнергии. 
Это две большие разницы».

Т.С. Дергачева: «Александр Семенович, в каком году 
получено разрешение?».

А.С. Заяц: «Лет 20 назад».
Т.С. Дергачева: «Хочу обратить внимание и на то, что в 

2005г. мы обратились в Мосводоканал из-за катастрофи-
ческого положения с водой. Тогда же был получен ответ, 
что в Одинцовском районе очень плохое положение, как с 
водопотреблением, так и с водоотведением – шестисотый 
коллектор перегружен, КНС в поселке Барвиха, что пере-
качивает сточные воды в г. Одинцово, работает на пределе 
своих мощностей (это было 4 года тому назад!). Канали-
зационный коллектор (трубы проржавели, имеются свищи), 
идущий в г. Одинцово, нуждается в замене – переложили 
только 3 км, а всего – 11 км. А самое главное – г. Москва 

отказывается принимать сточные воды Московской области 
из-за перегруженности Курьяновских очистных сооружений, 
об этом было уведомлено руководство Одинцовского 
района. Было дано предписание построить свои очистные 
сооружения. Прошло 4 года, и теперь уже не мы, а зам. 
генерального директора ОАО “Барвиха” цитирует это письмо 
– Москва не принимает сточные воды, а в Одинцовском 
районе еще только занимаются выбором земельного участка 
под строительство очистных сооружений. Поэтому говорить, 
что все здорово и хорошо не приходится. 20 лет тому назад 
ситуация была совершенно другая!».

А.С. Заяц: «Если нам запретят превысить то количество 
стоков, которое мы планируем сбрасывать, мы построим ту 
площадь жилого фонда, которая у нас сейчас есть».

А.М. Макаров: «Поскольку принесли Градостроительный 
кодекс РФ, хочу зачитать: “Генеральные планы поселения 
утверждаются представительным органом местного само-
управления. Хочу объяснить присутствующим, чтобы никого 
не вводили в заблуждение, что в конце прошлого года по 
этой процедуре глава проводил публичные слушания, делал 
заключение и выносил на утверждение Совета депутатов 
сельского поселения Барвихинское Генеральный план по-
селка Барвиха. Представительный орган – Совет депутатов, 
мог его утвердить, мог его отклонить в соответствии с 
этой статьей и отправить главе на доработку. Глава не 
утверждает Генеральные планы. В подтверждение данных 
слов, ко всему прочему, на территории сельского посе-
ления Барвихинское разработан и утвержден Генеральный 
план только в части поселка Барвиха. При утверждении 
нашего бюджета в прошлом году на текущий год были 
предусмотрены средства на разработку Генерального плана 
всего сельского поселения, включая и деревню Жуковка. 
Поэтому официально Генерального плана нет. Это можно 
назвать схемой, но, скорее всего, как сказала Татьяна 
Сергеевна, это концепция. Главное то, что Генерального 
плана, утвержденного в соответствии с федеральным за-
коном – Градостроительным кодексом, нет.

Несмотря на то, что я не был на публичных слушаниях, 
когда поднимался вопрос о переводе с “дачного строитель-
ства” (Т.С. Дергачева: “Вы были на слушаниях”)… Тогда 
прошу прощения. Тем не менее, по поводу сегодняшних 
слушаний хочу сказать, что и для меня сегодня явилось 
полной неожиданностью, что у главы, несмотря на мнение 
жителей, было иное мнение. По крайней мере, глава дол-
жен был бы обосновать свою позицию хотя бы для актива 
– почему он принимает и пишет другую рекомендацию, но 
это вопрос к Главе. Поэтому жители сегодня поставлены в 
крайнее положение – они были против перевода с “дачного 
строительства” и, вполне возможно, что они тогда согласи-
лись бы с “жилищным строительством”. Однако без учета 
их мнения такой перевод был осуществлен, а сегодня им 
предлагают, как здесь говорилось, выбрать из двух зол 
наименьшее, что не совсем верно.

Я очень сомневаюсь, что, спустя два года, на вас по-
действовали замечания жителей, и вы решили не строить 
многофункциональный центр, а решили перевести землю. 
Скорее сработали ваши коммерческие интересы, и это 
законно. Вы являетесь коммерческой фирмой и должны 
этим заниматься. Однако сегодня, по вашему предыдущего 
опыту общения с деревней Жуковка, я не убежден, что вы 
действительно готовы учесть мнение жителей. Простите за 
наставления, но я не слышу доброжелательного тона. В 
зале царит атмосфера конфронтации».

Г.Д. Мещеряков: «Получается, что мы какие-то враги».
А.Н. Макаров: «Если проследить всю историю того, как 

все происходило, то как жители будут себя вести, если их 
мнение проигнорировано? Я присутствовал на многих пуб-
личных слушаниях, и разные были конфликтные ситуации, но 
должен сказать, что более конфронтационной обстановки ни 
на одних публичных у нас не было, даже когда обсуждались 
большие проекты, например, компании “Парцель”.

В.В. Васильев: «Жителям не нравится, что мы проводим 
публичные слушания, а потом их мнение не учитывается. 
Но это такой закон, который принят государством на феде-
ральном уровне, утвержден депутатами - представителями 
народа. Раз он принят, мы ему следуем, ничего не нарушая. 
Мы постараемся сделать так, чтобы не было неудобно 
жителям деревни Жуковка. Все, что необходимо сделать 
по проекту и после того, как будет сделана планировка, 
все будет обсуждаться с вами конкретно. Все нормативы, 
которые должны быть соблюдены, будут соблюдены. Жители 
должны понять, что инвесторы, которые пришли строить 
были, есть и будут. Идет развитие, развитие территории и 
от этого никуда не уйти».

О.Н. Летникова: «В “Новой газете” на прошлой неделе 
было напечатано выступление А.Г. Гладышева по поводу 
органов местного самоуправления. Он совершенно одно-
значно сказал, что там, где есть органы самоуправления и 
в том числе старосты, без учета их мнения не принимать 
никаких решений».

В.В. Васильев: «Это не только там написано, это есть 
и в законе».

О.Н. Летникова: «В таком случае возникает противоречие, 
т.к. наше мнение не было учтено».

В.В. Васильев: «Мнение – это только мнение и не значит, 
что оно принято. Принимает решение администрация Один-
цовского района в соответствии с законодательством».

О.Н. Летникова: «Нет. Почитайте статью, т.к. А.Г. Глады-
шев делает ударение на то, что именно органы самоуправ-
ления на месте принимают решение».

А.Н. Макаров: «В данном случае Виктор Васильевич 
сказал абсолютно верно, и никто здесь не говорит, что 
решение было принято незаконно. Все удивлены таким 
заключением главы по публичным слушаниям, и, мало 
того, никто не оспаривает, что, несмотря на то, как жители 
сегодня проголосуют, глава, поскольку это его компетенция, 
может принять совершенно противоположное решение, как 
это и было ранее. Закон это допускает. Мнение жителей 
носит рекомендательный характер. Окончательное решение 
будет принимать глава. Суть публичных слушаний – выраже-
ние мнения жителей, а дальше уже глава будет принимать 
решение – считаться ли с мнением жителей, обосновано 
оно или нет».

Г.Д. Мещеряков: «В Статье 37 Градостроительного ко-
декса РФ написано: “Основные виды разрешенного исполь-
зования земельных участков правообладателями земельных 
участков выбираются самостоятельно, без дополнительных 
разрешений и согласований”. Если правообладатель решил 
строить, например, конюшню, он и выбирает – под конюш-
ню. Разрешат ему или нет, это другой вопрос, но выбирает 
он сам – самостоятельно. В нашем случае так и было сде-
лано. Мы обратились к вам с просьбой поддержать. Давайте 
говорить прямо – участок принадлежит собственнику. Он 
решил построить дом, ну кто ему запретит?! Никто. 

Если я решил построить на своем участке дом, не 
нарушая при этом ни СНиП, ни территориальных норм, 
которые предполагают, какой дом я имею право построить; 
высотность не превышу ту, которая регламентирована в 
этом районе, я построю этот дом. Мы ничего противоза-
конного не просим. Мы просим изменить вид разрешенного 
использования с объектов развлекательных на жилищное 
строительство. Вы цепляетесь за высоту дома, но он не 
будет высоким. Мы будем это смотреть по проекту пла-
нировки. Мы сейчас не просим вас утвердить нам проект, 
который мы предлагаем. Брат А.С. Зайца пожил в доме, 
а на следующий день позвонил ему и попросил сходить в 
развлекательный центр, что находится рядом, и попросить, 
чтобы прекратили музыку, т.к. невозможно спать. Вот поэто-
му он хочет построить дом, чтобы не было музыки».

В.А. Доронина: «Вот пусть и строит коттеджи».
Г.Д. Мещеряков: «Кто может ему запретить построить 

коттедж 15 м высоты и поставить на участке 4 таких кот-

теджа? Никто. Поэтому он из этого расчета и говорит, что 
в доме, который он построит, будут жить бабушки, дедушки 
богатых людей. Он хочет построить дом под них, чтобы 
они жили не в г. Москве. Какой дом будет, мы вынесем 
на ваше обсуждение. Вы уходите от главного вопроса – вы 
против того, что будет жилищное строительство, чтобы вид 
разрешенного использования поменять с такого тяжелого 
на более легкий?».

М.А. Гусев: «Против».
Г.Д. Мещеряков: «Почему?».
М.А. Гусев: «Если мы изменим вид на жилищное стро-

ительство, то завтра вы построите небоскреб. Вы ранее 
об этом говорили».

Г.Д. Мещеряков: «Что противозаконного в наших дейс-
твиях? Мы написали отношение с просьбой рассмотреть 
изменение вида разрешенного использования с одного 
на другой. Мы действуем в разрез с Кодексом? Нет. Мы 
подошли с этим Кодексом к этому делу? Да. Мы обрати-
лись к главе сельского поселения? Да. Что мы нарушили? 
Ничего. 

Предлагаем изменить вид разрешенного использования 
на жилищное строительство».

Т.С. Дергачева: «Если не выдергивать из Градостроитель-
ного кодекса статьи, а сделать ксерокс документа и дать 
его прочитать людям, то они увидят, что в последующих 
статьях написано, что все вопросы, касающиеся изменения 
вида разрешенного использования, выносятся на публичные 
слушания. Да, публичные слушания носят рекомендатель-
ный характер. Вы пришли сюда, чтобы выслушать мнение 
жителей. Вынесли вопрос – изменить один вид на другой. 
Вы сами сказали, что пока нет четкого представления, что 
вы будете строить, в каком объеме вы будете строить и 
как это будет выглядеть. Вы дали определение жилищному 
строительству. Вы же вынесли на публичные слушания 
предложение поменять на жилищное строительство. 

Мое предложение – поскольку на сегодняшний день 
нет Генерального плана развития сельского поселения 
Барвихинское и, в частности, нашей деревни, а есть “Кон-
цепция размещения объектов соцкультбыта на территории 
вдоль Рублево-Успенского шоссе от МКАД до Горки-2”, в 
соответствии с которой данный микрорайон, как, впрочем, 
и большая часть Жуковки, предназначен под индивидуаль-
ное жилищное строительство, а также учитывая и то, что у 
компании – два участка, два Свидетельства на право собс-
твенности, два кадастровых номера, предлагаю изменить 
вид разрешенного использования принадлежащих компании 
земельных участков с “размещения торгово-офисно-адми-
нистративно-культурного комплекса” на “индивидуальное 
жилищное строительство” со строительством на каждом 
участке коттеджа усадебного типа высотой не более 9 
метров. Такая застройка впишется в уже существующую ин-
дивидуальную коттеджную застройку и не будет противоре-
чить Градостроительному кодексу РФ, где указан такой вид 
разрешенного землепользования. Экологическая ситуация в 
данном микрорайоне не пострадает. Кроме того, предста-
вителем компании было сказано, что строительство будет 
вестись на существующих пятнах застройки. Сохранятся и 
реликтовые деревья, о которых говорилось на публичных 
слушаниях 2006 г. Для деревни такая застройка не будет 
обременительна ни в плане водоснабжения, ни канализо-
вания. Думаю, что и газоснабжение существующих жилых 
домов не пострадает, если компания решит газифицировать 
свои коттеджи. Хотя они еще не решили, будут они это 
делать или нет. Заезды на участок останутся прежними. 
Вы хоть и говорили, что на коттедж может приходиться 10 
машин, но это маловероятно, поэтому думается, что все 
машины разместятся на участке. Кстати, те машины, что 
сейчас стоят вдоль вашего забора, не ваши, а сотрудников 
ресторана “Царская охота”».

Г.Д. Мещеряков: «Позвольте, почему?».
Т.С. Дергачева: «Еще раз, это только предложение, на 

которое каждый имеет право. У нас есть глава, который 
потом принимает окончательные решения. Последнее слово 
будет за ним».

А.Н. Макаров: «Чтобы все решить правильно с правовой 
точки зрения, сначала необходимо проголосовать по повес-
тке дня – поддерживаете ли вы перевод или не поддержи-
ваете, т.е. поддерживаете ли вы изменение разрешенного 
вида использования под жилищное строительство. А затем 
проголосовать за предложение – рекомендовать собствен-
никам земельных участков изменить вид разрешенного ис-
пользования на индивидуальное жилищное строительство».

Председатель: «Это ваше предложение?»
А.Н. Макаров: «Нет, это комментарий по сути поступив-

шего предложения Т.С. Дергачевой».
Председатель: «Хочу спросить по повестке публичных 

слушаний – есть ли в Градостроительном кодексе строи-
тельство усадебного типа?».

Г.Д. Мешеряков: «В Градостроительном кодексе напи-
сано: зоны застройки индивидуальными жилыми домами, 
застройки малоэтажными. Это территориальные зоны. А вид 
разрешенного использования – тот, с которым мы к вам 
обратились – жилая застройка. Это нам рекомендовали и 
в архитектуре Одинцовского района».

Председатель: «На свой вопрос я так и не получил 
ответ. И так у нас два предложения: 1. Изменить вид 
разрешенного использования принадлежащих компании 
земельных участков с “размещения торгово-офисно-адми-
нистративно-культурного комплекса” под “индивидуальное 
жилищное строительство” и 2. Изменить вид разрешенного 
использования принадлежащих компании земельных участков 
с “«размещения торгово-офисно-административно-куль-
турного комплекса” на “жилищное строительство”. Третье 
предложение есть? Нет».

М.А. Гусев: «Прошу проголосовать».
В.В. Васильев: «Законодательством не предусмотрено 

голосование».
А.Н. Макаров: «В соответствии с “Положением о прове-

дении публичных слушаний”, принятом Советом депутатов, с 
целью выявления мнения жителей по внесенным предложе-
ниям (если человек внес предложение, то он должен знать, 
сколько из присутствующих в зале его поддерживает – три 
человека или, например, сто) проводится голосование. Это 
наш нормативно-правовой акт».

А.С. Заяц: «В начале слушаний нам говорилось, что мы 
вас не предупредили об изменении разрешенного вида 
использования земельных участков, а сейчас вы нас в 
конце слушаний предупреждаете, что будет проводиться 
голосование».

А.Н. Макаров: «Вы, выходя на публичные слушания в 
нашем поселении или другом, были обязаны запросить 
у администрации “Положение о проведении публичных 
слушаний”. Ознакомиться с порядком проведения, какие 
материалы должны быть представлены и т.д.».

Председатель: «Переходим к голосованию: 1. Кто за 
первое предложение – изменить вид разрешенного исполь-
зования принадлежащих компании земельных участков с 
“размещения торгово-офисно-административно-культурного 
комплекса” на “индивидуальное жилищное строительство”?

Голосовали: «За» - 15 человек;
«Против» - 6 человек (представители ООО «НАЙСЛЕНД)».
2. Кто за второе предложение - изменить вид разрешен-

ного использования принадлежащих компании земельных 
участков с “размещения торгово-офисно-административно-
культурного комплекса” на “жилищное строительство”?

Голосовали: «За» - 6 человек (представители ООО 
«НАЙСЛЕНД»).

 «Против» - 15 человек.
Таким образом, большинство проголосовало за первое 

предложение.
Публичные слушания закрыты, всем спасибо».

Председатель А.П. ПОЛЕЖАЙКОВСКИЙ.
Секретари:  К.В. РЕЗНИКОВА, Е.И. ДАВЫДОВА.
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ОСП ОДИНЦОВСКИЙ ПОЧТАМТ
на постоянную работу СРОЧНО требуются:

Зарплата: оклад + социальные гарантии (ежегодный оплачиваемый отпуск 
28 календарных дней, медицинская страховка, оплачиваемый больничный лист).

Справки по телефону  599-93-39, отдел кадров, 
г.Одинцово, ул.Северная, д.18

• Главный бухгалтер, заместитель главного бухгалтера, 
тел.: 599-93-39, 596-04-08
• Начальник ОПС в Одинцово-9, п. Дубки, п. Лесной городок
• Заместитель начальника в ОПС Одинцово-3, Одинцово-9, Одинцово-6, 
Заречье
• Операторы по обработке почты со сдельной оплатой труда
• Операторы почтовой связи (обучение на месте, работа на почте) 
в г.г. Одинцово, Краснознаменск
• почтальоны по доставке печати (на неполный рабочий день) в ОПС 
п.п. Немчиновка, Заречье  
• Электромонтёр по ремонту и обслуживанию эл. оборудования 
• Уборщик (ул. Северная) — женщина, оклад 3200 руб. 

Для студентов — оплачиваемый учебный отпуск.

Издательскому дому «Московия» 
на постоянную работу требуется

водитель 
на автомобиль «Тойота Камри»
мужчина в возрасте от 30-ти лет со 
стажем работы не менее 5-ти лет.

З/п от 30000 рублей.

Тел.: (495) 707-29-94 (доб.105),
     (495) 707-29-64 (доб.105). 

Администрации района 
требуются:

• уборщики производственных 
и служебных помещений
• гардеробщик

- мастера 
  маникюра-педикюра

- массажиста 
  (желательно девушку)

- косметолога

Тел. 8(498) 720-31-77
МО, г. Одинцово,

Можайское шоссе, 80 а

приглашает:приглашает:

мужская аудиториямужская аудитория

студия красотыстудия красоты

В Интернет-клубВ Интернет-клуб
на постоянную работу на постоянную работу 

требуются: требуются: 
— бармены — бармены 
— администраторы— администраторы

График работы: сутки/двое,
з/п от 15000 до 30000 руб., соцпакет.

ТТел.: 8-961-259-00-85,ел.: 8-961-259-00-85,
8-915-774-44-588-915-774-44-58

ОдинцовскаяОдинцовская
мебельная мебельная 
компаниякомпания

ÔË„Î‡¯‡ÂÚ Ì‡ ‡·ÓÚÛ:ÔË„Î‡¯‡ÂÚ Ì‡ ‡·ÓÚÛ:
 ÒÔÂˆË‡ÎËÒÚÓ‚ ‚ ˆÂı
 ÏÓÌÚ‡ÊÌËÍÓ‚
 ÔÓ‰‡‚ˆÓ‚-ÍÓÌÒÛÎ¸Ú‡ÌÚÓ‚

Тел. 8-926-794-54-15,Тел. 8-926-794-54-15,
факс 596-85-44факс 596-85-44

ООАОАО « «ССтройполимер»тройполимер»
на постоянную работу требуются:на постоянную работу требуются:

— слесари-сантехники (работа 
сменная, сутки через трое)

— электромонтёр 
   (пятидневная смена)
— газоэлектросварщик 
   (пятидневная смена)

Тел. (495) 992-62-57 Тел. (495) 992-62-57 

• врачей-анестезиологов-
  реаниматологов
• врачей-неонатологов (педиатров) 
• акушерок в родильное отделение
• медсестёр (операционных, 
  отделения для новорожденных) 
• медсестёр отделения 
  анестезиологии-реанимации 
• медсестёр автоклавной
• акушерок для работы 
  в женской консультации 
• врачей клинической 
  лабораторной диагностики 
• фельдшеров-лаборантов 

Тел.: 596-57-80,
 591-07-02

Одинцовский
родильный дом 

приглашает 
на постоянную работу: • МЕНЕДЖЕР в сервисный отдел

• МАСТЕР производственного

   цеха

• АВТОЭЛЕКТРИК (4-6 разряд)

   Возраст от 23 лет.
Требования: образование высшее или 
среднее техническое с направлением 
«ремонт и обслуживание автотехники».
Прописка: Москва, Московская обл.

Оплата достойная, по результатам 
собеседования. Премии.

Крупной фирме на постоянную 
работу требуются:

Место работы — г. Одинцово.

E-mail: O.Kirkoro@sklad.ru

Тел.: 8 (495) 660-50-89,
 223-05-98
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КОМПАНИЯ ОСНОВАНА В 1991 Г .

Н Е Д В И Ж И М О С Т Ь
КУПЛЯ-ПРОДАЖА·АРЕНДА·ВЫКУП
КВАРТИРЫ ·КОТТЕДЖИ ·УЧАСТКИ
599 -02 -89  599 -81 -27

ПРИГЛАШАЕМ  АГЕНТОВ

г. Одинцово, ул. Молодёжная, д.14, корп.1.
Тел.: 590-73-93, 590-77-64

ООО «ПРОЕКТИНВЕСТ СЕРВИС»
Агентство недвижимости

ВСЕ ОПЕРАЦИИ 
С НЕДВИЖИМОСТЬЮ:

КУПЛЯ-ПРОДАЖА, ОБМЕН, РАССЕЛЕНИЕ
ОФОРМЛЕНИЕ НОВОСТРОЕК, ГАРАЖЕЙ

ПРОДАЖА МАШИНОМЕСТ 
по ул. Чикина, д.12

Подготовка  и  сопровождение 
документов  любой  сложности  по 

оформлению  вашей  недвижимости :

• приватизация (участки, дома, квартиры)
• межевание земельных участков, подготовка 
документов для получения кадастровых паспортов 
и выписок, топографическая съемка, вынос в 
натуру границ и т.д. 
• сопровождение регистрации права собственности, 
регистрация по 93-ФЗ (дачная амнистия)
• архитектурное проектирование, подготовка 
документов для получения разрешения на стро-
ительство (градостроительный план) и приема 
жилого дома в эксплуатацию.
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Пора звонить!

Возможна 
установка 

на следующий день, 

2-3 часа и потолок готов! 

Система скидок.

http://www.potolok.e-stile.ru

410-48-33, 
8-916-621-40-22

Адрес: 
г. Одинцово, ул. М. Жукова, д. 30 

(серое здание «Трест Мособлстрой №6»),
 ул. Садовая , д. 3, к. 312.

www.yurkom.com

- Ведение сложных гражданских        
  дел  (земельные, жилищные, 
  наследственные, семейные)
- Составление исковых заявлений
- Представительство в судах
- Арбитраж
- Приватизация земельных 
  участков

ООО «ЮрКом» 
и 

АДВОКАТЫ

– ЭТО ОФИЦИАЛЬНАЯ РАЙОННАЯ ГАЗЕТА, ПРОВЕРЕННАЯ ВРЕМЕНЕМ!

589-30-60, 589-30-61, 
722-57-13

Одинцово
ул. Маковского

• 24-этажный монолитно-
    кирпичный жилой дом

• 1-, 2-, 3-комнатные квартиры 
   50-90 кв.м

• пристроенный тёплый гараж

• 10 мин. от ст. Одинцово

• цена от 49 000 руб. за 1 кв.м

• Оформление земельного участка 
  (постановка на кадастровый учет)
• Получение копий землеустроительного 
  дела на земельный участок
• Получение кадастрового паспорта 
  (выписки из Государственного 
  земельного кадастра)
• Аренда лесных угодий (лесфонд) и т.д.

8-964-764-40-70, 8-901-545-05-98

ÂÈÑÒÀ
ЮРИДИЧЕСКАЯ КОМПАНИЯ

МЕЖЕВАНИЕ ЗЕМЕЛЬ
• кадастровые 
  планы

• топосъемка
• вынос границ

ОЦЕНКА НЕДВИЖИМОСТИ

8(495)782-26-72  8-901-535-09-52
www.diamant–web.ru   e-mail:diamant.gol@mail.ru
г. Голицыно, Коммунистический пр-т, 22

ДИАМАНТЪ 
ГОЛИЦЫНО 20 лет успеха

ОАО «Щёлковский районный рынок» ОАО «Щёлковский районный рынок» 

сдаёт в аренду сдаёт в аренду 
торговые площади

под реализацию продовольственных 
и промышленных товаров. 

По всем вопросам обращаться по телефонам: 
8-903-139-69-98, 8-903-139-69-98, 
8-903-139-69-128-903-139-69-12

ПРЕДЛАГАЕТ В АРЕНДУ
торговые помещения

от 19 до 130 кв.м. 
ТЦ “П

АРНАС”

ТЦ “П
АРНАС”

Арендная плата включает в себя НДС, 
коммунальные услуги, охрану.
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Арендная плата включает в себя НДС, коммунальные услуги, охрану.
Возможно предоставление  юридического адреса.

Тел. 597-30-20

Торговый комплекс “Одинцовский Арбат”

ПРЕДЛАГАЕТ В АРЕНДУ ОФИСНЫЕ ПОМЕЩЕНИЯ
от 15 до 44 кв.м.

ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО

«ОДИНЦОВСКИЙ ФОНДОВЫЙ ЦЕНТР»
ОКАЗЫВАЕТ УСЛУГИ:

• разработка комплекта документов и 
регистрация в инспекции Федеральной 
налоговой службы Российской Федерации 
по г. Одинцово Московской области вновь 
создаваемых организаций, постановка на 
учет во внебюджетных фондах (предприятие 
«под ключ»);

• подготовка комплекта документов для 
регистрации изменений в учредительные 
документы предприятий и регистрация их в 
инспекции ФНС Российской Федерации по 
г. Одинцово Московской области, приведение 
учредительных документов в соответствие с 
действующим законодательством;

• оказание помощи при ликвидации и 
реорганизации предприятий;

• подготовка комплекта документов для 
государственной регистрации выпусков 
ценных бумаг  открытых  и  закрытых 
а к ц и о н е р н ы х  о б щ е с т в ,  п о м о щ ь  п о 
регистрации выпусков ценных бумаг в 
Федеральной комиссии по рынку ценных 
бумаг при Правительстве РФ;

• подготовка ежеквартальных отчетов 
эмитентов ценных бумаг;

• предоставление консультаций по ведению 
реестра акционеров;

• юридические консультации.

Наш адрес: 143000, г. Одинцово, 
Можайское шоссе, д. 71, т/ц «Дубрава», 2-й этаж.

Тел. 505-92-06, тел./факс 591-50-83

Лицензия МОГ № 06345Г
Тел.: 8-903-207-27-81, 
8-903-756-25-35
Fax: (498) 595-42-46
E-mail: vizir.llc@gmail.com

ТОЧНО!
• Создание и обновление топопланов
• Создание планово-высотных геодезических сетей
• Согласование результатов выполненных работ
• Вынос объектов в натуру
• Съёмка для ландшафтного проектирования

СРОЧНО и

Топографическая съёмкА
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МЕНЯЮ

 3-комн.кв-ру в г. Одинцово  по  Красно-
горскому шоссе (5-й этаж панельного дома, 
общая пл. 60,4 кв.м) – на две  1-комн. 
кв-ры. Рассмотрю любые варианты. Тел. 
8-916-457-52-73.

СНИМУ

 Срочно! 1-, 2-, 3-комн. кв-ру (можно 
дом) в г.Одинцово или районе. Страховка 
квартиры до 1 млн.руб. за мой счет. Просьба 
агентам не беспокоить. Тел. 8-903-179-06-
55, Нина.

 1-, 2-комн. кв-ру в г.Одинцово или районе. 
Тел.: 8-903-133-12-72, 591-31-21.

СДАЮ

 3-комн. кв-ру (платф. Жаворонки, пос.
Ликино)  на длит. срок. Строго гражданам 
России. Тел. 8-903-287-32-89.

 2-комн. кв-ру в с. Шарапово. Тел. 
8-903-150-44-58.

 1-комн. кв-ру в г.Голицыно. 17000 руб. 
Тел. 8-926-321-29-01.

 1-комн. кв-ру в г. Одинцово по ул. 
Северной с мебелью и стиральной машиной. 
Тел.8-903-140-04-92, Елена.

 1-комн. кв-ру («Гусарская баллада»): 
ремонт + техника. Тел.: 8-903-133-12-72, 
591-31-21.

 койко-места для рабочих. Район дер.
Ликино. Тел.: 8-985-972-15-62, 8-916-
422-15-93.

 в аренду офисное помещение общей 
пл. 95,6 кв.м по адресу: г.Одинцово, 
Можайское шоссе, д. 47а. Тел.: 8 (495)-
593-12-92, 8 (495)-593-46-36.

 помещения свободного назначения от 20 
до 110 кв.м в отдельно стоящем здании 
общей пл. 350 кв.м в г. Одинцово. Тел. 
8-926-302-73-39.

 На территории пос. Старый городок сда-
ются в аренду кирпичные здания площадью 
57,9 кв.м; 159,4 кв.м. По всем вопросам 
обращаться по тел. 8-926-007-32-87.

  подземный гараж по адресу: г.Одинцово, 
Красногорское шоссе, д.4. Тел. 8-903-
196-24-14.

КУПЛЮ

 старые иконы в любом состоянии. Выезд. 
Тел. 8-985-233-92-71.

 дом, дачу или земельный уч-к. Помогу 
с оформлением. Тел. 590-85-82.

 квартиру в Одинцове, Дубках, Голицыне, 
Звенигороде. Тел. 597-31-46.

 автомобиль в любом состоянии и старую 
мототехнику. Тел. 8-903-256-20-87, Елена.

ПРОДАЮ

 4-комн. кв-ру с участком земли 6 сот. в 
Нижегородской обл., 400 км от МКАД: 1/3-
этаж. дома, 55/18+9+9+8/6 кв.м. Требуется 
ремонт. Приватизирована, чистая продажа, 
свободна. Рядом г. Дивеево, садик, школа. 
27000 долл. Торг. Тел. 8-916-901-79-93.

 3-комн.  кв-ру в г .Одинцово по 
ул.Маковского, д.16: 7/22-этаж. монолитного  
кирпич. дома, общ.пл. 89 кв.м, 20/18/17 
кв.м, кухня 11 кв.м, лоджия, стеклопакеты,  
муниципальная отделка. Свободная продажа.  
7500000 руб. Тел. 8-903-132-65-49.

 3-комн. кв-ру в г. Одинцово по ул. 
Маковского, д.12: новостройка, без ремонта, 
10-й этаж, общ.пл. 81,6 кв.м, кухня 14 кв.м, 
2 с/узла. Тел. 8-916-588-77-08.

 2-комн. кв-ру по б-ру Л. Новоселовой, 
д.13: 4/5-этаж. кирп. дома, 44/30: 16,5, 13, 
кухня 6 кв.м, с/у разд., паркет, телефон. 
Рядом три школы, три д/с, Ледовый дво-
рец. 5500000 руб. Тел.: 8-926-590-94-82, 
8-916-807-53-84.

 2-комн. кв-ру в г. Одинцово по Можайскому 
шоссе, д.24: 6/12-этаж.дома, 40,2/17,5 + 8,1 
кв.м, кухня 6 кв.м, с/у разд., балкон, телефон. 
Физически и юридически свободна. Развитая 
инфраструктура. 3 мин. до ж/д станции. Тел.: 
8-915-147-07-21, 593-96-98.

 2-комн. кв-ру в г. Одинцово по ул.Чикина, 
д.12: 4/18-этаж. монолитно-кирп. дома, 87 
кв.м, кухня 15 кв.м, 2 с/у, застекл. лоджия. 
Собственность.  7500000 руб. Тел.(495)223-
11-22.

 2-комн. кв-ру в пос.Перхушково: 4/7-
этаж. дома, общая пл. 68,2 кв.м, без 
отделки. Дом сдан. 3490000 руб. Тел. 
8-916-373-42-83.

 1-комн. кв-ру в Дубках (св-во на 
право собственности): 1/14-этаж. дома, 
38,8/19,5 кв.м, кухня 8 кв.м, с/у совм., 
ремонт, интернет, домофон. 4200000 руб. 
Тел. 8-926-963-89-38.
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 дом общей пл. 190 кв.м на зем. уч-ке 
10 сот. в СНТ, Минское шоссе, 30 км от 
МКАД, от ж/д платф. 15 мин. пешком. Дом 
из бруса, облицован канадским сайдингом. 
Гараж на 2 а/м. Баня. 185000 долл. Торг. 
Тел. 8-925-036-95-12.

 дом в Голицыне: 320 кв.м, на участке 15 
сот., кирпичный, 3-уровневый, под чистовую 
отделку. Центр. Коммуникации в доме, 
фундамент бани. ИЖС, участок лесной. 
490000 долл. Тел. 8-915-402-12-90.

 дом кирпичный  с мансардой в СНТ 
«Островное», возле дер. Белозерово, 35 
км от МКАД по Можайскому напр.: 54 
кв.м, на участке 6 соток (по  документам, 
а реально 8 соток). Асфальт до уч-ка, 
плодоносящий сад.

 право пользования участком 6 сот. в ого-
родном товариществе «Лесной городок» (пос.
Лесной городок), на уч-ке небольшой прудик, 
плодовые деревья, солнечно, лес. 150000 
руб. Тел. 8-926-363-44-38, Антон.

 зем.уч-к  3 сотки с домиком 5х4 м для 
проживания в пос. Часцы. Тел. 8-903-
730-04-62.

 зем. лесной уч-к 8,5 сот. в коттеджном 
пос. «Зеленая роща», 37 км от МКАД по 
Минскому шоссе. Сосны, все коммуника-
ции. 85000 долл. Тел.: 8-916-200-51-00, 
8-909-636-33-72.

 зем. уч-к 16,3 сот., дер.Татарки, 35 км от 
МКАД по Можайскому шоссе. Круглогодичный 
подъезд, рядом газ, лес. 70000 долл. Тел.: 
8-916-200-51-00, 8-909-636-33-72.

 зем. уч-к 15 сот. по Минскому шоссе, 
200 км от МКАД. Хорошая дорога. Прямая  
электричка до платф. Туманово. Рядом реки 
Руза и Косня, лес, живописные места. 80000 
руб. Тел. 8-926-918-71-88.

  зем. уч-к, Минское ш., 38 км от МКАД, 
дер. Петелино, 15 сот., ИЖС, свет и газ 
по границе, два фундамента (дом, баня), 
круглогодичный подъезд, забор с трех сторон, 
развитая инфраструктура, новые документы. 
Хозяин. Тел. 8-909-652-40-10.

 зем. уч-к, Можайское ш., 36 км от 
МКАД, дер. Татарки: 12 сот., свет и газ по 
границе, подъезд. Развитая инфраструктура, 
ж/д станция недалеко. Новые документы. 
Хозяин. Тел. 8-909-652-40-10.

 зем. уч-к, Можайское ш., 35 км от МКАД, 
дер. Раево: 45 сот., ИЖС, свет и лес по 
границе, 100 м — чистое озеро, вековые 
ели на участке, огорожен. Рыбалка, охота, 
грибы. Хозяин. Тел. 8-903-540-52-99.

 зем. уч-к 3,67 кв.м для садоводства 
в черте г.Одинцово. 550000 руб. Тел.: 
8-903-133-12-72, 591-31-21.

 зем. уч-к 6 сот. в дер. Татарки. Тел. 
8-926-723-05-34.

 зем. уч-к 15 сот. в дер. Ивонино, 37 
км от МКАД, 53-й км Можайского шоссе, 
1,5 км в сторону: газ, лес, свет по границе, 
речка – 150 м. ИЖС. Документы готовы 
к продаже. Тел. 8-926-723-05-34.

 зем. уч-к 15 сот., 39 км от МКАД по 
Можайскому шоссе (рядом г.Звенигород). 
Электричество по границе уч-ка, рядом пруд, 
лес. Тел. 8-985-157-27-79.

 зем. уч-к 7 сот. в СНТ «Чамры», дер. 
Пронское, 40 км от МКАД по Можайско-
му шоссе. Электричество, газ, водопровод. 
1300000 руб. Тел. 8-916-199-52-47.

 зем.уч-к 36 гектаров в Курской области, 

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

Курский р-н. 14500000 руб. Подробности 
по тел. 8-960-675-64-37.

 зем.уч-к 20 сот. в  с. Великовечное Крас-
нодарского края, Белореченский р-н. Недалеко 
водолечебница. Тел. 8 (86155) 39-583.

 ВАЗ- 21093: 2003 г.в.,59 тыс.км реально, 
«серый металлик», музыка, электропакет, 2 
комплекта шин. Отл. состояние.95000 руб. 
Тел. 8-903-259-2001.

 компьютер двуядерный: 4800, 1 Гб/2Гб, 
500 Гб, CD/DVD-RW, видео ATI, звук 
7.1, интернет. Гарантия. 10500 руб. Тел. 
542-04-23.

 МР3-плеер. 1000 руб. Тел. 542-04-23.
 сруб из профилированного бруса 6х6 м 

+ пристройка 3х3 м. Цена договорная. Тел. 
8-926-301-80-00.

 металл. гараж с подвалом в ГСК «Юж-
ный», в черте г.Одинцово, 7 км от МКАД по 
Минскому шоссе. Тел. 8-926-535-56-59.

 маскировочную сеть – размер 3х6 м. 
2500 руб. Тел. 505-07-96, Алексей.

КОМИССИОННЫЙ МАГАЗИН

 Куплю детское кресло-переноску. Тел. 
8-917-575-12-12.

 Продаю счастливое свадебное платье 48 
разм. Тел. 8-962-953-10-43, Елена.

 Продаю новый мужской велосипед «Урал» 
или меняю на дамский. Тел. 8-916-990-
13-43.

 Продаю костюм мужской (92-76-170), 
туфли женские 41 разм., сапожки детские 32 
разм., плащ женский 50-54 разм., швейную 
машинку «Зингер», детский велосипед «Дру-
жок» (новый). Тел. 8-903-514-49-42. 

 Продаю детскую коляску “Peg-
perego”(Италия): классика, цвет коралло-
вый, б/у 2 месяца. В отл. состоянии. Тел. 
8-903-596-38-25.

ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ

 бухгалтера-операциониста. Жен. до 
45 лет, знание 1С, первичная обработка 
документов, знание Word, Exel. З/п от 
19000 руб. Тел.: 596-88-50, 596-87-93, 
596-84-28, Михаил.

 юриста в филиал ГУП МО «Мособлгаз» 
«Одинцовомежрайгаз». Гражданско-правовая 
специализация. Опыт работы по специаль-
ности от 3-х лет, з/п от 40000 руб. Тел.: 
593-33-53, 593-33-50, Л.Ю. Захарова. 

 водителя для работы в кафе на а/м ВАЗ-
2104. График работы с 11.00 до 03.00, 2/2, 
з/п 20000 руб. Тел. 593-46-70.

 грузчиков. Гражданство РФ. З/п по 
результатам собеседования. Тел.: 8 (495)-
782-63-71, 8 (495)-782-64-71.

 грузчиков-комплектовщиков. Муж. до 40 
лет. График работы сменный. Граждане РФ, 
прописка Москва/МО. З/п от 18000 руб. 
+ питание + премии. Тел. 933-59-59.

 электрика по обслуживанию торго-
во-административного комплекса. Полная 
занятость, возраст до 45 лет, гражданство 
РФ, опыт работы, допуск ТЭБ-3 обязателен. 
Тел. 597-30-20.

 электрика, з/п по результатам собеседова-
ния. Тел.: 593-12-92, 8-926-958-76-15.

 водителя погрузчика (с удостовере-
нием). Место работы – южная промзона 
г.Одинцово. Тел. 8-901-512-96-22, Светлана 
Васильевна.
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 электромеханика. Муж. до 45 лет. 
Допуск не ниже 1000 В, опыт работы от 
3-х лет. Прописка М/МО, прием по ТК 
РФ, пятидневка, бесплатное питание, спец.
одежда. Тел. 933-59-59.

 кузнеца, сварщика на постоянную работу 
в Одинцовском районе. Зарплата   достойная. 
Тел. 8-909-927-89-73.

 В салон красоты в г. Одинцово, ул. 
Маковского, д.16 требуются парикмахер-
профессионал,специалисты маникюра и 
педикюра. Тел. 8-926-613-86-79.

 В организацию (г.Одинцово) требуется 
гл.бухгалтер со знанием и опытом работы 
в программе 1С:8.1 «УПП». Гражданство 
РФ. Высшее образование. Оформление 
по ТК РФ. Тел.: 596-82-70, 596-88-29. 
E-mail: a.a.pigolkin@mail.ru.

 Юридической фирме в г.Одинцово на 
постоянную работу требуются юристы с 
опытом работы от 2-х лет. При себе иметь 
резюме. Запись на собеседование по тел.: 
410-48-33, 8-916-621-40-22.

 Ресторан «Ковчег» и кафе-ночной клуб 
«Полная чаша» в связи с расширением приглаша-
ют на постоянную работу официантов, бармена. 
Тел.: 8-926-182-22-88, 597-24-24.

 Организации требуется на постоянную 
работу токарь-фрезеровщик и столяр-крас-
нодеревщик. Оплата по результатам собе-
седования. Тел. 997-62-95.

 Частному охранному предприятию «Оме-
га» требуются лицензированные охранники 
для работы в г. Одинцово. Граждане РФ в 
возрасте от 20 до 50 лет. График — 2x2, 
по 12 часов; и сутки через трое. Имеются 
подработки. Своевременная, стабильная з/п. 
Тел.: 596-82-70, 596-88-29.

 Охранное предприятие приглашает 
охранников на объекты, расположенные 
в г.Одинцово и близлежащих населенных 
пунктах. Тел. 591-04-58.

 Частному охранному предприятию для 
работы на территории Одинцовского района 
требуются лицензированные сотрудники 
охраны до 50 лет. Оплата договорная. 
Тел.: 8 (495) 541-43-38, 8-909-986-
24-97, 8-917-546-05-15.

 ООО «Импульс» (г. Одинцово) пригла-
шает на работу водителей кат. Д, механиков по 
выпуску автотранспорта (наличие автомобиля, 
открытая кат. Д, знание ПК приветствуется), 
слесарей по ремонту транспортных средств, 
автоэлектрика. Тел.: 649-63-71, 8-926-616-
50-52 (с 9 до 18 часов, пн.-пт.).

ПРЕДЛАГАЕМ УСЛУГИ

 Практический психолог: семейное кон-
сультирование, развитие познавательных 
способностей у детей, психодиагностика, 
профориентация. Тел. 8-916-713-01-85.

 Строительство коттеджей и дач из кир-
пича и бруса. Отделка офисных помещений. 
Оптимальное соотношение цены и качества. 
Комплексный ремонт квартир в г. Сочи. У нас 
надежно и честно. Тел. 593-95-80.

 Доставка: щебень, песок, керамзит, торф. 
Вывоз строительного мусора. Копаем котло-
ваны. Самосвалы, КамАЗ, ЗИЛ. Возможна 
аренда. Тел.: 544-71-47, 8-925-544-71-47, 
www.kamazi.ru.

 Все виды плотницких работ, отделка 
сайдингом, вагонкой, блок-хаус. Настил 
полов, устройство перегородок, врезка окон, 
дверных проёмов, подшивка карниза, водо-
сточная система и др. Тел.: 8-926-495-32-58, 
Николай, 8-964-718-35-56, Фёдор.

 Мастер-индивидуал, местный житель. 
Ремонт, отделка квартир, коттеджей, домов, 
офисов. Консультация. Без посредников. Тел.: 
8-916-702-65-13, 8 (498)-595-15-18. 

 Все виды отделочных работ по ремонту 
квартир и коттеджей. Работы «под ключ» с до-
ставкой материала. Тел. 8-985-157-27-79.

 Пассажирские перевозки микроавтобусом 
«Фольксваген Т-4»: свадьбы, экскурсии, 
встречи и проводы на ж/д вокзалах, в аэро-
портах. Грузоперевозки в любом направлении. 
Разумные цены. Тел. 8-910-463-27-51.

 Портрет дорогого и любимого человека 
– лучший подарок. Работа маслом или 
графика. Тел. 8-916-626-57-12.

ЖИВОТНЫЕ

 Продаю веселого, игривого щенка малого 
пуделя: девочка, 3 мес., черненькая, купирова-
на, привита. Только надежному и любящему 
животных хозяину. Тел. 8-916-862-71-72.

РАЗНОЕ

 Бесплатно отдам пианино в хор. со-
стоянии. Самовывоз. Тел.: 593-55-30, 
8-963-990-21-88.
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Вы открыли шкаф 
и в который раз расстро-

ились… Вроде и есть одежда, 
а носить опять нечего! Многие, 

даже новые вещи, стали нелюбимы-
ми, носить их не хочется. И выбросить 

жалко. А ведь могли бы они еще кому-нибудь 
послужить!
Вот мы и решили открыть в газете для наших читате-

лей КОМИССИОННЫЙ МАГАЗИН. Вы подаёте два объяв-
ления по цене одного о бывших в употреблении, но имеющих 
«товарный вид», вещах. Мы это объявление печатаем. Так, с нашей 
помощью, вы находите покупателя. Сделка должна быть удачной: и товар 
пристроен, и деньги от продажи выручены. А по нынешним кризисным 
временам каждый рубль в семье дорог.

Звоните нам по телефонам: 596-13-74, 596-34-67.
Присылайте свои SMS на наш мобильный телефон

                                        8-903-140-80-38.
Приносите свои объявления в отдел рекламы редакции по 
адресу: г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, дом 39.

Заходите в наш виртуальный
КОМИССИОННЫЙ МАГАЗИН!
Мы рады помочь каждому.

Антикризисная

акция «НР»
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пошив и ремонт одежды, пошив и ремонт одежды, 
ремонт трикотажных изделий.ремонт трикотажных изделий. 

Тел. Тел. 
599-70-19599-70-19

Салон-ателье ООО «Триумф-М» предлагает:

г. Одинцово, ул. М.Жукова, д. 39

РЕКЛАМАÒåë.: 8-903-140-80-38 (ìîá.), 596-13-74, 596-34-67 E-mail: 5961374@novrub.ru

РЕМОНТ РЕМОНТ 
ТЕЛЕВИЗОРОВ ТЕЛЕВИЗОРОВ 
НА ДОМУНА ДОМУ

Телефоны: Телефоны: 
591-58-52, 591-58-52, 

8-903-746-13-948-903-746-13-94

Транспортная компания « А в т о л ю к с »« А в т о л ю к с »
                          ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ:

                                                    

Адрес: г. Одинцово, Можайское шоссе, 10 (Одинцовское ПАТП).
Тел.: (495) 589 41 89, факс: (498) 601 06 85 

 — обслуживание
     свадеб и банкетов
— перевозки 
     персонала

— трансферы
— перевозка детей
— аренда автобусов 
     и микроавтобусов

аvtolux1@gmail.com
 www.avtolux1.ru

     

Красивый отдых 
в красивом месте!

Центр отдыха «Голицыно»

www.golitcino.ru www.golitcino.ru                               998-49-41, 992-50-10998-49-41, 992-50-10

Гостиница. Ресторан. Бар. 
Отдых по путёвкам. 

Сауна, бильярд.
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• ПСИХИАТРИЯ: лечение пограничных 
состояний, неврозов, депрессий

Тел.: (495) 662-04-66Тел.: (495) 662-04-66
728-33-52728-33-52
979-35-63979-35-63

Адрес: г. Одинцово, Красногорское ш., д. 15, КБ 123. 

WWW.WWW.BACKBACK--HOME.RUHOME.RU

Формат
Размер, мм

Цена, руб.
вертикальный горизонтальный

Престиж-блок 15х255 1000

1/32 60х40 700

1/16 60х85 125х40 1500

1/8 60х175 125х85 3000

1/4 125х175 255х85 6200

1/2 125х355 255х175 15000

РАСЦЕНКИ НА РЕКЛАМУ И ОБЪЯВЛЕНИЯ
СТОИМОСТЬ СТРОЧНЫХ ОБЪЯВЛЕНИЙ:
Некоммерческие (15 слов)  — 100 руб.*
Коммерческие (15 слов) — 250 руб.*
Поздравления: 
• от физических лиц — 250 руб.*
• от организаций — по основному тарифу.

Каждое пятое объявление БЕСПЛАТНО!
*Цены указаны с НДС.

596-13-74, 596-34-67, 8-903-140-80-38 (моб.)

Мы разделяем радость с нашими читателями 
и объявляем в связи с этим дополнительно к основному тарифу 

8-процентную скидку на каждое 8-е объявление! 
Акция продлится до конца года!  

Все эти 88 лет мы бесконечно с вами!

Газете «Новые рубежи» в мае этого года исполнилось 88 лет! 

ШКОЛЬНАЯ ФОРМА:ШКОЛЬНАЯ ФОРМА:

Можайское шоссе, Можайское шоссе, 
дом 141 (2-й этаж).дом 141 (2-й этаж).

Тел. 591-76-49Тел. 591-76-49

брюки для мальчиков и девочек, рубашки, 
блузы, юбки, жакеты, пиджаки, сарафаны 
и многое другое.

Канцтовары и другие Канцтовары и другие 
школьные принадлежности.школьные принадлежности.


